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ШВАРЦКОПФ И ДРУГИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕ 
Первоуральские стражи порядка рассказали, почему их напрягает безнаказанность Стр. 10-11

«Городу 
чемпионов» 
исполнился год. 
Что спортивный 
проект изменил 
в Первоуральске 
— читайте 
в интервью 
руководителя ПГЧ

АНДРЕЕВСКИЙ 
И 40 ЧЕМПИОНОВ

Стр. 14

р

ТРИ ФЕМИДЫ 
ТАТЬЯНЫ 
БУДКЕВИЧ
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России

4 ноября, ПТ
ночью –11°С....днем –9°С

5 ноября, СБ
ночью –13°С....днем –8°С

6 ноября, ВС
ночью –13°С....днем –17°С

р

НОВОСТИ
Браво, «Город чемпионов»
Спортивная организация отметила первый день рождения большим концертом

На праздник собралось больше 400 

первоуральцев — спортсменов, 

тренеров и вип-гостей

Начало праздничного концерта 

было запланировано на 18:30, но 

фойе ДК ПНТЗ было заполнено 

приглашенными задолго до стар-

та. Люди встречали знакомых, 

обнимались, делились тем, какими 

судьбами попали нынешним вече-

ром во Дворец.

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

Мне интересно то, 
что они делают

Любой желающий, пришедший на 
концерт организации, мог стать 
активистом «Первоуральска — го-
рода чемпионов», для этого нужно 
было всего лишь подойти к ребя-
там из ПГЧ и записаться.

— Активисты «Города чемпи-
онов» неоднократно приходили 
к нам в политехникум, расска-
зывали, чем они занимаются и 
для чего. Мне стало интересно, 
поэтому сегодня я решил попол-
нить ряды чемпионов, — гово-
рит студент Александр Чувашов. 
— Я сейчас уже занимаюсь ба-
скетболом и пауэрлифтингом, хо-
чу еще бокс осилить. Ребята из 
ПГЧ привлекают людей к здоро-
вому образу жизни, к спорту — 
это классно.

— Про «Город чемпионов» 
мне рассказали друзья, мне по-
казалось, что идея у спортсме-
нов очень интересная, поэтому я 
сегодня записался в активисты, 
— объяснил студент Александр 
Сенько. — Нашему городу такая 
организация очень нужна, она 
поддерживает не только секции, 
но и обычных первоуральцев, ко-
торые, может, еще не знают, с че-
го начать, каким видом спорта 
следует заняться. 

Пока зрители проходят в зал, 
за кулисами полным ходом идет 
подготовка — организаторы и 
участники обсуждают послед-
ние детали, девочки-гимнаст-
ки тут же делают упражнения 
на растяжку — просят журнали-
стов отойти немного в сторону, 
не мешать.

В зале постепенно заполняет-
ся вип-ряд: пришли пресс-атташе 
команды «Уральский трубник» 
Алексей Курош, место рядом за-
нял заместитель министра физи-
ческой культуры, спорта и моло-
дежной политики Свердловской 
области Яков Зобнин, за секунду 
до начала прошел на свое место 
депутат Законодательно собра-
ния Свердловской области Алек-
сей Дронов.

Зрители два раза начинали 
аплодировать — заждались на-
чала концерта. С 20-минутным 
опозданием шоу началось.

Редкость в наше время

Выход руководителя организации 
«Первоуральск — город чемпио-
нов» Дмитрия Андреевского без 
преувеличения можно назвать 

фееричным: Дмитрий спустился 
по белым ступеням под эффект-
ную музыку.

Первым, кто вышел поздра-
вить именинников, был Яков 
Зобнин.

— Мне почетно находиться 
здесь вместе с молодыми спорт-
сменами, их тренерами, энтузи-
астами. Несмотря на молодой 
возраст, организация «Первоу-
ральск — город чемпионов» сде-
лала много полезных дел, — от-
метил Яков Михайлович. — Я 
сам принимал участие в одном 
из первых мероприятий и видел, 
как спортивное движение начи-
нало свой путь. Благодаря этой 
организации власти города и об-
ласти воспитывают спортивный 

резерв, раскрывают таланты, за-
жигают новые звезды на олим-
пийском небосклоне.

Также особую значимость 
«Города чемпионов» для Пер-
воуральска отметил и депутат 
ЗакСо, управляющий директор 
ПНТЗ Алексей Дронов, сказав, 
что и администрация города, и 
руководство ПНТЗ выступают 
«за то, чтобы спорта было мно-
го: профессионального, люби-
тельского, разного, качествен-
ного, доступного».

Именно на концерте 15 -ти 
спор тсмена м бы л и вру чен ы 
гранты — ребята получили по 
пять тысяч рублей каждый.

— Свой грант я использую 
по назначению — для спорта. Я 
очень благодарен «Городу чемпи-
онов», что поверили в меня, под-
держали, — сказал паратхэквон-
дист Антон Щеблетов. — Спорт 
благодаря им в нашем городе на-
чал развиваться, многие сейчас 
чем-то занимаются, не сидят до-
ма. И это отлично.

Вручение грантов перемежа-
лось со спортивными номерами 
— активисты «Города чемпио-
нов» показывали свои умения в 
футбольном фристайле, паркуре, 
брейк-дансе, кроссфите.

Зрителям удалось полюбовать-
ся на титулованных спортсменов 
не только на сцене, но и посмот-
реть несколько видеороликов, по-
казывающих то, ради чего созда-

вался «Город чемпионов».
Весь концерт длился чуть бо-

лее часа — яркий, динамичный, 
нескучный, с отличным музы-
кальным сопровождением. Зри-
тели выходили из зала в полном 
восторге.

— Праздник удался, — го-
ворит депутат гордумы Гали-
на Селькова. — Все на высоте. 
У меня только положительные 
эмоции. Чудесно, великолепно, 
прекрасно. Очень хорошо, что в 
нашем городе такое количество 
детей занимается спортом, что 
такое большое количество волон-
теров помогает молодой органи-
зации развиваться. Браво «Горо-
ду чемпионов»!

— Очень все здорово, все по-
нравилось, — говорит зритель-
ница Галина Стерхова. — Самое 
главное, что концерт не затяну-
ли, организация праздника пре-
красная. Очень много задейство-
вано молодежи — это редкость в 
наше время.

— Концерт был великолеп-
ным, на хорошем профессиональ-
ном уровне, — отмечает зритель 
Иван Макаров. — Зрители были 
сопричастны к тому, что проис-
ходило на сцене. Сегодня «Город 
чемпионов» стал больше, поверь-
те мне. 

Большой фотоотчет с дня рождения 
«Города чемпионов» на сайте 
www.gorodskievesti.ru
Читайте интервью с руководителем 
ПГЧ Дмитрием Андреевским 
на стр. 8-9

Снежный плен
За ночь вторника в Первоуральске выпало рекордное количество снега

Во вторник в городе прошел сильнейший 

снегопад, засыпавший Первоуральск 20-сан-

тиметровым слоем снега. Если поначалу сти-

хия вызывала только приятные ассоциации, 

через несколько часов ситуация обещала 

стать уже критической.

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА, hmeleva@gorodskievesti.ru

Незадолго до снегопада ГИБДД и админи-
страция города обратились к автовладель-
цам: мол, ожидается сильнейший снегопад, 
уберите машины с проезжей части, иначе 
снегоуборочная техника просто не в со-
стоянии будет выполнить работу хорошо.

Первые снегоуборщики на улицы Пер-
воуральска вышли через несколько часов 
после начала снегопада. Но машины чис-
тили только центральные улицы города, 
тогда как основные проблемы наблюда-
лись на «второстепенках» — около пяти 
часов вечера полностью «стояли» улица 
Советская (нечетная сторона), Ватутина 
(около Сбербанка) — водителям было край-
не тяжело забраться в гору, а также ули-
ца Малышева — там образовался много-
метровый затор.

Водители старались вести себя по воз-
можности корректно и не превышать ско-
ростной режим, но все равно таким «подар-

ком природы» были недовольны.
— Я не знаю, как сегодня ездить, — го-

ворит автолюбитель Максим Кожевников. 
— Центральные улицы разгребут через 
пару часов, а вот что делать с дворами — 

ума не приложу, будем там буксовать, по-
тому что дворники выйдут только утром 
и точно не успеют разгрести завалы до то-
го времени, как люди поедут на работу. Се-
годня положу в багажник лопату. На вся-
кий случай. 

Коммунальные службы Первоуральска 
из-за сильного снегопада весь минувший 
вечер, ночь и утро трудились в усиленном 
режиме, сообщает портал pervo.ru. Все ос-
новные автобусные городские магистра-
ли, по данным коммунальщиков на восемь 
утра 9 ноября, от снега очищены. Уборкой 
от снега внутридомовых проездов должна 
будут заняться управляющая компания, 
которая и обслуживает дом.

— Ночью город чистили 20 единиц спец-
техники, — рассказал директор МПО ЖКХ 
Юрий Прохоров. — Днем на уборку город-
ских дорог выйдет 28 единиц уборочной 
техники, также Первоуральску снова по-
могают Новотрубный завод и «Динур». 
На утренней оперативке мы определили 
сельские территории, куда будет допол-
нительно направлена спецтехника, а так-
же дальнейшие действия по уборке снега с 
центральных улиц города в ночные часы.

Что касается сельских территорий, по-
хоже, коммунальщики справились с за-
дачей: нашей журналистской бригаде до-

велось отправиться в Билимбай в среду в 
13:00. К этому времени все центральные 
улицы поселка были уже почищены.

 — В последние годы в Билимбае очень 
хорошо стали чистить снег, оперативно ре-
агируют, — хвалит работу коммунальщи-
ков житель поселка Андрей Черезов. 

Если водителям в плане чистки дорог 
еще повезло, то вот пешеходам придется 
немного помучиться — дворники не мо-
гут в одночасье превратить все тротуары 
города в «бродвей».

— Сегодня на работу шла, чуть ноги 
не переломала, — рассказывает первоура-
лочка Екатерина Александрова. — Такая 
каша на тротуарах, что хоть на крыльях 
летай. Такое впечатление складывается, 
что идешь-идешь, а никак не дойдешь. 
Ноги устают страшно, но что делать, на 
Урале ведь живем. Нужно привыкать. Ду-
маю, это далеко не последний снежный 
«апокалипсис».  

Пока коммунальщики просят жителей 
Первоуральска в ночные часы не созда-
вать препятствия в виде припаркованных 
на тротуарах и обочинах машин, которые 
не позволяют снегоуборочной технике пол-
ноценно и качественно работать. Именно 
ночью идет основная борьба со снежной 
стихией.

Активисты и зрители 
почтили минутой молчания 
память гимнастки Марии 
Сысоевой. Девушка погибла 
в автомобильной аварии 22 
сентября нынешнего года. 

Дмитрий Андреевский, руководитель «Города чемпионов»:
— За этот год сбылась наша самая заветная мечта — каждый третий в городе при-

знает, что Первоуральск — город чемпионов. Теперь будем покорять новые высоты, 

будем задействовать еще больше горожан. У нас большая дружная команда, нас 

40 человек, каждый вносит свою лепту, это вдохновляет, дает новую силу. Теперь 

мы будем разрабатывать городскую программу по развитию физической культуры 

и спорта и на законодательном уровне утверждать ее, чтобы город жил в спорте.

Чтобы город жил в спорте

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной



3
Городские вести  №45 (399)   10 ноября 2016 года    

НОВОСТИ
Делитесь с нами новостями через Viber и WhatsApp

8-912-219-24-71

День единства КПРФ
Или как в Первоуральске вспомнили 
о празднике Великой Октябрьской 
социалистической революции

С 2005 года все жители России 4 ноября отмечают новый праздник 

— День народного единства, пришедший на смену Дню Великой 

Октябрьской социалистической революции. 87 лет вся страна 

отдавала дань событиям, произошедшим в октябре (по новому 

стилю 7-8 ноября) 1917 года. Некоторые общественники до сих 

пор помнят и чтят День революции, празднуют его в исконную 

дату. В Первоуральске — это сторонники КПРФ.

МАРИЯ ХЛЫНОВА, 

hlynova@gorodskievesti.ru

Сбор 
единомышленников

Городская площадь. Понедель-
ник. 17:00. Несколько человек 
в красной форме — в ярких 
жилетах, шапках, шарфах — 
уже встречают нас. Среди со-
бравшихся, в основном, члены 
КПРФ.

— Разворова ли страну, 
нужно поднимать все с ко-
лен! — слышу я в толпе от 
единственной присутствую-
щей женщины набор стан-
дартных для этого меропри-
ятия фраз.

Мужчины настроены бо-
лее спокойно. Стоят, общают-
ся, ждут машину с цветами. 
Ни флагов тебе, ни рупоров. 
Только на одном из балконов 
близстоящего дома замечаю 
красное знамя: 

— Ваши? — спрашиваю.
— Конечно, наши едино-

мышленники, — отвечает 
возбужденно женщина.

По к а о ж и д а е м п р и е з -
да остальных участников 
встречи, общаемся с Валери-
ем Поводом, общественным 
деятелем, одним из организа-
торов детского клуба «Рысь» 
в Билимбае. 

— Мы не против новых 
праздников, но помним и о 
старых: в частности, для нас 
до сих пор важен этот день, 
7 ноября, День Великой Ок-
тябрьской социалистической 
революции. 

Привлечем 
внимание 
общественности

Далее в программе — торже-
ственное возложение цветов 

к памятнику Владимиру Ле-
нину. Активисты подошли к 
монументу, положили к под-
ножию множество красных 
гвоздик и один яркий венок, 
произнесли небольшую речь, 
начали подмерзать — к вечеру 
ощутимо похолодало. 

Отдельные зрители, ожи-
дающие общественный транс-
порт, обратили внимание на 
происходящее, однако живо-
го интереса не проявили. Все 
мероприятие, если не учиты-
вать ожидание и последую-
щую запись синхрона журна-
листами партии, заняло не 
более 5-7 минут. 

 — В этот раз все получи-
лось достаточно быстро, — 
говорит первый секретарь 
городского комитета КПРФ 
Владимир Вохмяков. — Хо-
тя раньше, правда, у нас бы-
ли митинги, они шли дольше. 
Сейчас их сложно согласовы-
вать — зачем нервировать 
кого-то? Я понимаю, что мы 
привлечем внимание общест-
венности и без этого. К тому 
же, для нас важно общение 
с единомышленниками, по-
этому собрались достаточно 
узким кругом. А сейчас нас 
ждет еще встреча членов пар-
тии в штабе.

На вопрос, как живет пар-
тия после выборов, Владимир 
Григорьевич достаточно про-
странно ответил на вопрос о 
планах КПРФ:

— Мы работаем сейчас 
над ошибками, это очень 
сложно, потому что правила 
игры партия власти каждый 
раз меняет. Соответствен-
но, нам каждый раз прихо-
дится подстраиваться. Мы 
будем искать новые инстру-
менты, новые подходы. Мы 
будем готовиться к следую-
щим выборам.

Собачье дело
Собаки первоуральского храма держат весь 
район в ужасе

Среда, 11 утра. Холодно, ветрено, 

снежно. Это не смущает трех дам 

с собачками. Все они собрались на 

поляне у Храма во имя Святой ве-

ликомученицы Екатерины, чтобы 

рассказать свои истории об обще-

нии с обитателями церкви — соба-

ками, которые по вечерам наводят 

ужас на всю ближайшую округу.

МАРИЯ ХЛЫНОВА, 

hlynova@gorodskievesti.ru

Нападают, несмотря 
на шокер

Все собравшиеся женщины вы-
гуливают своих питомцев на по-
ляне недалеко от церкви — здесь 
достаточно места для спокойного 
пребывания с собаками. Простор 
и близость к природе привлекают 
сюда множество собачников, в 
сезон — любителей спорта на на-
ходящуюся рядом лыжную базу. 
И все бы хорошо, кроме одного: 
по словам собачников, спокойные 
прогулки становятся опасными и 
для людей, и для их животных. 
Вечерами с территории церкви вы-
ходит несколько агрессивных со-
бак. Забор, окружающий владения 
храма, сделан таким образом, что 
между ним и землей образуется 
приличный зазор.

Ленара Поединщикова — хо-
зяйка цвергшнауцера по клич-
ке Торин, возмущена возникшей 
проблемой.

— Началось все не в этом го-
ду, — рассказывает женщина. — 
Моему малышу уже 2 года, все 
это время регулярно возникают 
проблемы с собаками, которые 
совершенно неожиданно выска-
кивают из-под забора и бросают-
ся на нас. 

По этой причине Ленара да-
же приобрела электрошокер. Те-
перь спасается им при нападе-
ниях собак.

— Я, конечно, против таких 
мер, но здоровье моего питомца 

для меня очень важно. Хотя бы-
вают ситуации, когда собаки, иг-
норируя шокер, продолжают на-
падать, огрызаться. На прошлой 
неделе одна из собак схватила 
моего за заднюю часть тела. Бла-
го, все обошлось, остались толь-
ко синяки на животике плюс пси-
хологическая травма у меня. 

Дарья Машарова со своим биг-
лем Тоффи тоже столкнулась с 
незваными гостями.

— Пес, вышедший с террито-
рии церкви укусил моего бигля 
за шею. Теперь, когда вижу сво-
бодно гуляющих собак без хо-
зяев, беру на руки свою собаку 
и ухожу домой. Видно, что псы 
агрессивные, но идут за нами, 
не трогают — провожают до до-
роги. Отбиваться нам после того 
случая с укусом еще не приходи-
лось, но мне не хочется доводить 
до такой необходимости, страш-
но за себя и за малышку.

По словам женщин, собаки, 
выходящие с территории церкви, 
достаточно большие, килограм-
мов по 40. В сам храм Ленара и 
Дарья не ходили, с представите-
лями учреждения не общались — 
боятся ступить за ворота.

— Среди местных любите-
лей собак есть такое мнение, 
что одна из собак и на террито-
рии церкви кусает. Мы не знаем, 
просто боимся проверять, — гово-

рят женщины.
Представитель базы «Бод-

рость» Дмитрий Попов подтвер-
дил, что случаи нападения со-
бак, проживающих на террито-
рии храма, на лыжников были.

— В прошлом году к нам об-
ращались наши клиенты, жало-
вались на местных собак. После 
беседы с батюшкой храма обра-
щения прекратились, — отмеча-
ет Дмитрий Михайлович.

Да кто вы такие?

Отец Иаков, которого мы нашли в 
одном из помещений на террито-
рии церкви, был возмущен нашим 
обращением по поводу собак: 

— Никуда наши собаки не 
выбегают, ходят по территории, 
больше никуда. Когда нашего по-
вара искусали собаки, почему-то 
никто не пришел и не рассказал. 
А сейчас чего? Тут ведь не толь-
ко наши гуляют за забором, и чу-
жие — откуда я знаю, чьи. Наши 
собаки никого не задевают. И во-
обще, нечего тут рядом гулять.

Батюшка «переключил» нас 
на своего помощника, который 
вызвался выйти на улицу и дать 
комментарий. Однако на улице 
молодой человек не стал общать-
ся с журналистами и показывать 
церковных собак, мотивируя это 
просто: «Да кто вы такие?».

Фото Анны Неволиной

Собаководы хотят спокойно гулять со своими питомцами в районе храма у «Бодрости».

Фото Анны Неволиной

Активисты партии торжественно возложили цветы к памятнику 

Ленина.

Нужна охрана? Ставьте сигнализацию

Юлия Королёва, инструктор-дрессировщик собак: 
— Ошибка представителей церкви в чем: если посмотреть на забор, под ним 

сможет пролезть достаточно крупная собака. Если собаки живут на территории, 

то либо должен стоять забор, исключающий возможность проникновения собаки 

через него, либо собаки должны быть пристегнуты. Как заядлый собаковладелец, 

как инструктор-дрессировщик, я категорически против, чтобы собаки в свободном 

полете, даже хозяйские, бегали по частному сектору. Это чревато, в том числе, и 

отстрелами — сейчас у многих ведь есть разрешение на оружие. Не нужно отпускать 

собак, независимо от причины. Особенно, если вы используете их для охраны. Со-

бака — друг, а не охрана территории. Если нужна охрана, ставьте сигнализацию.
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Остеохондрозом человечество 

страдало во все времена. Урба-

низация, низкая двигательная 

активность, ухудшение качества 

питания и экологии привели к 

тому, что этим недугом страдают 

до 80% жителей земного шара. 

Что же такое «остеохондроз» 

и так ли он страшен? На этот 

вопрос отвечает основатель и 

директор «Центра лечения боли 

(Клиника Герасимова)», д.м.н., 

профессор Андрей Александро-

вич Герасимов, создавший свою 

уникальную методику лечения 

заболеваний позвоночника и 

болевых синдромов.

— Остеохондроз позвоночника 
— это дистрофия (нарушение 
питания) тканей межпозвон-
кового диска с ослаблением 
его амортизирующих свойств. 
Ухудшается фиксирующая спо-
собность позвоночника, то есть 
состояние околопозвоночных 
мышц и связок, особенно при 
нагрузке. Происходит наруше-
ние обмена веществ, диск теряет 
свою упругость, усыхает, умень-
шается в размерах и не может 
противодействовать физической 
нагрузке. В дальнейшем в ходе 
развития остеохондроза начи-
нается вовлечение в патологи-
ческий процесс сосудов, мышц 
и нервов. Возникают различные 
болевые синдромы, и не только 
в шейном отделе и спине: голов-

ная боль, боль в конечностях, 
внутренних органов, ограни-
чение подвижности суставов...

— Андрей Александрович, 
всегда ли боль в спине — это 
остеохондроз? И как отли-
чить боль при остеохондро-
зе от той, причина кото-
рой в болезни внутренних 
органов?

— За болью в спине скрыва-
ются симптомы многих опас-
ных заболеваний! В результате 
последних клинических иссле-
дований установлено — часто 
при заболеваниях внутренних 
органов боль в спине являет-
ся ранним (предупредитель-
ным) симптомом. Опытному 

специалисту несложно это 
определить.

— Следовательно, при воз-
никновении боли нужно об-
ращаться в клинику, а не 
заниматься самолечением 
дома?

— Человек не сразу начина-
ет замечать изменения в соб-
ственном организме, особен-
но в костной структуре. Эти 
процессы протекают годами! 
Начальную, латентную, ста-
дию развития острой дистро-
фии можно определить только 
на осмотре у квалифицирован-
ного специалиста.

Что касается самолечения: 
традиционные методы лече-
ния (обезболивающие сред-
ства, нестероидные противо-
воспалительные препараты, 
физиотерапевтические и реф-
лекторные методы) лишь вре-
менно притупляют симптомы, 
дают недолгий эффект.

— В чем заключается лече-
ние и в чем основное отли-
чие Вашего метода от ранее 
применяемых методик?

— Исследование показа-
ли, что боль — следствие на-
рушения кровообращения в 
костной ткани, чем оно хуже, 
тем боль сильнее. В Клинике 
Герасимова для лечения осте-
охондроза и сопутствующих 

заболеваний используется ме-
тод, основанный на анатомии 
и физиологии человека — вну-
тритканевая электростимуля-
ция (ВТЭС). С помощью тонкой 
иглы — электрода специаль-
ный лечебный электроток про-
водится к больному участку. В 
результате улучшается кровос-
набжение кости, прекращается 
распад хрящевой ткани, ликви-
дируется отложение солей, вос-
станавливаются поврежден-
ные нервы, и, как следствие, 
уходит боль. Устраняется са-
ма причина ее возникнове-
ни я! Эффективность лече -
н и я под т в ерж ден а в РН Ц 
«Восстановительная травма-
тология и ортопедия» им. Или- 
зарова (Курган). Эксклюзивное 
право применения ВТЭС имеет 
только наша Клиника.

Приглашаем всех нуждающихся 

в консультации и лечении жите-

лей Екатеринбурга и прилегаю-

щих городов в наши филиалы в 

Екатеринбурге. Прошу обратить 

внимание, что мы ведем прием 

ТОЛЬКО по указанным адресам.

ПОКАЗАНИЯ К ЛЕЧЕНИЮ:

  головная боль, мигрень,

  радикулит, остеохондроз,

  артрозы (заболевания 

суставов), пяточная шпора,

  сколиоз.

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ, ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

WWW.NOPAIN.RU
г. Екатеринбург

• ул. Восточная, 21б, 

  тел. 8 (343) 262-89-35

• ул. Академика Шварца, 16, корп. 2,

  тел. 8 (343) 218-53-12

• Заводская, 19а, (р-н «ВИЗа),

  тел. 8 (343) 232-54-64  

Боль в спине — сигнал опасности!

Лицензия Л0-66-01-002992 от 11 ноября 2014г. 

ЦЕНТР 
ЛЕЧЕНИЯ БОЛИ 
КЛИНИКА 

ГЕРАСИМОВА 

ВНУТРИТКАНЕВАЯ ЭЛЕКТРО-

СТИМУЛЯЦИЯ — уникальная 

методика Герасимова, в короткий 

срок эффективно устраняет болевой 

синдром в позвоночнике и суставах. 

Лечение амбулаторное, без использо-

вание лекарственных средств. Боль 

отступает после 2-3 процедур. 

УДАРНО-ВОЛНОВАЯ ТЕРАПИЯ 

— особенно эффективна при лечении 

пяточных «шпор» и прочих патологиях 

опорно-двигательного аппарата.

ОЗОНОТЕРАПИЯ — лечение озо-

ном — известным антисептиком и 

иммуномодулятором, обладает мощ-

ным антистрессовым воздействием, 

улучшает питание тканей.

ЛИМФОДРЕНАЖ (прессотерапия) 

— придает стройность. Лечит вари-

козную болезнь, снимает тяжесть в 

ногах.

ВСЕ ВИДЫ МАССАЖА (классичес-

кий, детский, вакуумный). 

HILT-ЛАЗЕР — имеет широчайший 

спектр применения. Снимает отеки и 

воспаления, устраняет болевой син-

дром, стимулирует восстановитель-

ные процессы в организме, справля-

ется с различными патологиями.

Оплаченная публикация (16+)

НОВОСТИ
Иногда они возвращаются
Бывший муж Юлии Королевой подал апелляционную жалобу — дело снова в суде

В течение восьми месяцев «Городские вести» писали о ходе судебного процесса 

над Юлией Королёвой. 31 августа в судебном участке №5 мирового суда Перво-

уральска Юлии был вынесен оправдательный приговор. 

Как оказалось, это — не конец истории. Потерпевший, бывший муж Юлии, Евгений 

Королев, подал апелляционную жалобу в Первоуральский городской суд. На этот 

раз мы встретились с Юлией Королёвой именно здесь.

МАРИЯ ХЛЫНОВА, hlynova@gorodskievesti.ru

— Что в жалобе, ни я, ни адвокат не 
знаем, так как мы ее не получали. 
Сейчас я даже не представляю, о чем 
в ней может идти речь, и с чем не со-
гласна линия обвинения потерпевшего, 

— говорит Юлия.
В связи с этим адвокат Королевой 

обратился к судье с ходатайством.
— Мы не получили ни копию апел-

ляционного представления, ни копию 
жалобы со стороны потерпевшего. Со-
ответственно, не можем подготовить 

возражение, — сообщил Александр 
Игнатов.

Адвокат попросил о перерыве в су-
дебном заседании.

Защитник потерпевшего также 
сказала о том, что ни она, ни Евге-
ний не получили копию апелляци-
онного определения и возражение со 
стороны подсудимой. 

Судья Наталья Чистякова, выслу-
шав представителей обеих сторон, 
мнение государственного обвините-
ля, приняла решение о перерыве в су-
дебном заседании до 28 ноября. 

Следующее слушание состоится 28 
ноября в 11:00.

С ЧЕГО ВСЕ НАЧИНАЛОСЬ

Юлия Королева стала известна в Перво-

уральске в марте 2016 года. Именно 

тогда женщина впервые рассказала свою 

историю — о жизни с бывшим мужем, в 

которой был алкоголь, рукоприкладства 

со стороны Евгения.

В январе нынешнего года между экс-

супругами Королёвыми произошла 

драка — супруг приехал в дом Юлии 

за документами, но вместо того, чтобы 

просто забрать бумаги, устроил погром, 

Юлия же пыталась защитить себя, сына 

и имущество. Результат потасовки — 

8-месячное судебное разбирательство, 

по итогам которого 31 августа 2016 года 

Юлию оправдали.

Удивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0

Фото из архива редакции

В первоуральскую 
налоговую 
можно позвонить 
по «горячей линии»

15 ноября с 10:00 до 12:00 по телефону (3439) 27-06-23 в 
здании налоговой инспекции №30 по адресу: Перво-
уральск, улица Емлина, 20а проведут «горячую 
линию» по теме: «Порядок начисления местных 
налогов (земельного, транспортного, налога на 
имущество физических лиц) и направления единых 
налоговых уведомлений»

На вопросы первоуральцев ответит начальник 
отдела камеральных проверок физических лиц 
Лариса Лаптева.

В Первоуральске 
открывается лыжный 
сезон

В пятницу, 11 ноября, в городе официально стартует 

сезон зимних видов спорта на базе «Бодрость»

Как рассказал «Городским вестям» начальник 
отдела по эксплуатации спортивного объекта 
Дмитрий Попов, лыжная база готова принимать 
первоуральцев.

— Мы сейчас во всеоружии ждем активных го-
рожан, — говорит Дмитрий Михайлович. — Хоте-
ли сезон открыть раньше, но погодные условия 
позволили нам это сделать только сейчас. Спорт 
в нашем городе становится очень популярным, по-
этому и мы с удовольствием будем приобщать на-
селение к здоровому образу жизни.

На базе вас ждет не только прокат лыж, но и 
буфет.
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Реклама (16+)

НАШИ ДЕТИ
Школьников будут учить «по-живому»
В Первоуральске стартует новый образовательный проект

В Свердловской области при под-

держке правительства в мае 2016 

года началась работа над серией 

муниципальных экскурсионных 

проектов для школьников. Первая 

презентованная в рамках проекта 

программа — «Детские путешест-

вия в Каменске-Уральском» — по-

лучила высокую оценку на меж-

региональной конференции по 

«Живым урокам».

Федеральная программа «Живые 

уроки» — проект по экскурсион-

но-образовательному туризму. 

Основная его идея — сделать при-

вычные всем школьные уроки по 

биологии, истории, литературе, 

физике и другим дисциплинам ви-

зуализированными, приятными и 

понятными для восприятия детьми.

10 часов в неделю 
вне школы

Всем привычные походы, пик-
ники, экскурсионные выезды, 
организованные школьными пе-
дагогами, вскоре запретят. 

— По новому ФЗ №49, который 
должен вступить в силу с 1 янва-
ря 2017 года, педагог может толь-
ко сопровождать детей, но не 
может быть организатором дет-
ского путешествия. Существуют 
и другие тонкости, которые по-
влияют на организационную дея-

тельность педагогов, — отмечает 
эксперт по сертификации турист-
ских услуг и средств размещения 
Людмила Сафонова.

Однако вместо всем привыч-
ных внеурочных встреч учащи-
еся смогут посещать уроки в на-
стоящих музеях, культурных 
центрах, библиотеках и даже в 
театрах. Программа «Живые 
уроки» рассчитана на обуче-
ние школьников в естественных 

условиях.
— До 10 часов в неделю каж-

дый ребенок должен проводить за 
пределами школы — на экскурси-
ях, — говорит Людмила Сафоно-
ва. — От нас зависит, будет ли эта 
программа воплощаться, благо, в 
Первоуральске появляются хоро-
шие объекты для этого.

Чтобы программа «Живых 
уроков» стала реальностью, каж-
дый муниципалитет области дол-
жен подготовить проект, в рам-
ках которого будут прописаны 
маршруты, место размещения де-
тей, инфраструктура туристских 
объектов, их значимость для де-
тей, транспортная доступность 
и прочее.

— Первый каталог детских 
путешествий есть и уже работа-
ет в Каменск-Уральском. Это ил-
люстрированный сборник серти-
фицированных маршрутов для 
детей, — рассказывает один из 
разработчиков проекта Ирина 
Владыкина. — В издании пред-
ставлены различные виды про-
грамм трех типов: урок-экскурсия 
— длится 45-60 минут, образова-
тельные экскурсии и прогулки 
— от 1,5 до 3 часов с обедом для 
школьников, экскурсионные ту-
ры на полдня или на день, в за-
висимости от того, как будет раз-
работан продукт.

Главное 
— системность

Директор фонда поддержки пред-
принимательства и ассоциации 
«Наследие реки Чусовой» Мария 
Кульбицкая отмечает, что проект 
по развитию экскурсионно-образо-
вательного туризма в Первоураль-
ске, как и в Каменск-Уральском, 
имеет широкие масштабы, и подход 
к его формированию и воплощению 
в жизнь должен быть системным.

Специалисты проектной ко-
манды, успешно реализовавшей 
программу в Каменск-Ураль-
ском, в подтверждение слов Ма-
рии Александровны говорят, что 
создание качественного катало-
га туристических объектов, удоб-
ных с точки зрения транспортной 
доступности, наличия поблизо-
сти сертифицированных мест раз-
мещения, является одной из при-
оритетных задач туристического 
Первоуральска для школьников.

— Первоуральск и населен-
ные пункты, входящие в город-
ской округ — поселок Билимбай, 
село Слобода, деревни Каменка, 
Трека, — могут стать одной из 
самых востребованных локаций 
для организации детского обра-
зовательного туризма в Свердлов-
ской области, — уверена Мария 
Кульбицкая.

Среди объектов туристическо-

го показа в Первоуральске специ-
алисты выделили обелиск «Евро-
па-Азия», «Парк новой культуры», 
Инновационный культурный 
центр, ЦДТ, Храм Петра и Пав-
ла и другие.     

В числе составителей первоу-
ральского каталога, по мнению 
экспертов, должны быть предста-
вители муниципальных органов 
власти, музейные работники, кра-
еведы, экскурсоводы, педагоги.

Подготовила

МАРИЯ ХЛЫНОВА, 

hlynova@gorodskievesti.ru

ЧТОБЫ СФОРМИРОВАТЬ 

КАЧЕСТВЕННЫЙ КАТАЛОГ 

ДЕТСКИХ ПУТЕШЕСТВИЙ, 

НУЖНО:

  Формирование грамотной про-

ектной команды;

  составление муниципальной 

программы дополнительного 

образования;

  обучение педагогов местных 

школ теории и практике экс-

курсионной работы в соответ-

ствии с требованиями законо-

дательства и сертификации;

  формирование местного тур-

продукта с гарантированными 

сертифицированными услугами 

экскурсоводов, общественного 

питания и классифицированны-

ми средствами размещения.

Фото Анны Неволиной

Ирина Владыкина
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Скоро поедут
Шесть новых лифтов в многоквартирниках 
Первоуральска могут начать работу уже в декабре
В Первоуральске продол-

жается компания по капи-

тальному ремонту много-

квартирных домов. Здания 

50-60-х годов постепенно 

преображаются, однако 

и «новые», 35-40 летние, 

многоквартирники требуют 

незамедлительного ухода. 

В частности, это касается 

только одного вопроса — за-

мены старых лифтов. 

Как идет замена 
лифтов

Согласно постановлению 
Правительства Российской 
Федерации от 2 октября 2009 
года №782, срок службы лиф-
та — 25 лет. Домам №№37 и 
39 по улице Ленина — по 
37 лет, дом на проспекте 
Космонавтов, 15 в этом году 
отметил юбилей — 35 лет со 
дня постройки. 

По словам начальника 
аварийно-диспетчерской 
службы УК «Дом плюс» 
Елены Кулешовой, в доме 
по проспекту Космонавтов, 
15 лифты за это время ни 
разу не меняли. Естествен-
но, что установка новых 
подъемников в таком слу-
чае — не блажь жильцов, а 
необходимость, гарант их 
безопасности. 

К 1 декабря 2016 года в 
доме по Космонавтов, 15 
должны быть заменены все 
четыре лифта. В домах по 
улице Ленина рабочие про-
изведут замену по одному 
лифту в каждом подъезде. 

Мы посетили каждый 
подъезд дома №15 на про-
спекте Космонавтов. В пер-
вом увидели установлен-
ную кабину, дыры в стене 
от старых демонтирован-
ных конструкций кнопки 

вызова, отсутствие элек-
тронного табло у нового 
лифта. Пока еще достаточ-
но сыро.

Во втором подъезде кар-
тина интереснее: рабочие 
вовсю трудятся, на пер-
вом этаже проем в стене от 
бывшей кнопки заделан, на 
рамке лифта красуется таб-
ло, но оно еще не включено. 
Третий и четвертый подъ-
езды пусты, но там все еще 
приятнее: электронное таб-
ло уже светится цифрой 8.

Все по плану

В «Первоуральсклифте» еще 
только готовятся к работе с 
новым оборудованием.

— Сдача намечена на 1 
декабря, до этой даты под-
рядчик ведет работы, — 
говорит директор «Перво-
уральсклифта» Василий 
Минюк. — Насколько я 
знаю, в 1 и 2 подъездах до-
ма по улице Космонавтов, 
15 лифты уже установле-
ны, осталось провести свет 
и можно сдавать докумен-
ты в экспертную комиссию. 
Более полной информаци-
ей обладает непосредствен-
но управляющая компания. 
Наша фирма занимается 
обслуживанием лифтов, 
поэтому мы подключимся 
к работе после ввода обо-
рудования в эксплуата-
цию и согласования всей 
документации. 

Специалисты управляю-
щей компании «Дом плюс», 
в свою очередь, уже ожи-
дают дату предстоящей 
комиссии.

— Фонд капитального 
ремонта должен назначить 
дату проверки установлен-
ного оборудования, мы при-

мем в ней непосредствен-
ное участие, — сообщает 
Елена Кулешова. — На дан-
ный момент могу сказать, 
что все идет по плану, вза-
имодействие управляющей 
компании с подрядчиком 
проходит успешно, в рабо-
чем режиме. 

Осталось 
систему 
смонтировать

Сами жители спокойно 
ждут, когда работы закон-
чатся. Надеются, что уже 
в декабре смогут оценить 
новые лифты.

— Раньше лифты вре-

Подготовила

МАРИЯ ХЛЫНОВА, 

hlynova@gorodskievesti.ru

мя от времени ломались, 
но все равно пешком не 
ходили. Сейчас обещали, 
что два месяца работы бу-
дут вести, уже один про-
шел. Пока ждем, — гово-
рит житель дома №15 по 
улице Космонавтов Вла-
димир Орлов. — Без лиф-
та нам, жильцам не верх-
них этажей, еще терпимо, 
а бабушкам, особенно, кто 
высоко живет, тяжело. Да 
и сам, если идешь с сум-
ками, ощущаешь нехват-
ку средства передвижения. 

На вопрос, не мешают 
ли постоянные стук и бряк, 
мужчина не жалуется.

— Рабочие же сразу на 
четыре подъезда трудятся 
— то там, то сям. Бывает, 
только вечером или в вы-
ходные до нас добираются. 
Не мешают. В принципе, у 
нас осталось только кноп-
ки всякие да саму систему 
смонтировать, а так — все 
готово уже.

Это безопасность 
людей

Анна Коробейникова, 
представитель регионального 
фонда содействия 
капитальному ремонту 
в МКД Свердловской 
области:
— Лифты будут сделаны 
до 1 декабря, потому что 
компания «Вест» выполняет 
работу с опережением. К 
тому же, обычно у наших 
подрядчиков по установке 
лифтов в договоре прописан 
пункт о том, что они обяза-
ны нанимать компанию по 
строительному контролю. А 
именно у ООО «Вест» есть 
разрешающий документ на 
то, чтобы контролировать 

себя самостоятельно. Но 
нужно учитывать важный 
момент: лифт начинает ра-
ботать после того, как под-
рядная организация вызы-
вает комиссию. В ее составе 
— представители админи-
страции города, управляю-
щей компании, организации 
по строительному контролю 
— в данном случае она же 
и подрядчик, и Фонда ка-
питального ремонта. Все 
члены комиссии проверяют 
лифт, находят замечания, 
выдают предписания под-
рядчику, тот их устраняет, 
после высылает протокол 
об устранении и подтверж-
дение, фотофиксацию. 

После проверки докумен-
тов, подписания их пред-
ставителями админист-
рации муниципалитета 
и управл яющей компа-
нии, подрядчик приносит 
акт выполненных работ 
в Фонд. Соответственно, 
процесс проверки доку-
ментации достаточно дли-
тельный. Чтобы лифты 
заработали в срок, необ-
ходимо, чтобы подрядчик 
закончил работу, провел 
комиссию и принес доку-
менты заранее. Мы, спе-
циалисты регионального 
фонда содействия капи-
тальному ремонту, про-
водим чрезвычайно тща-
тельную проверку всех 
предоставленных докумен-
тов, это важно, это — безо-
пасность людей.

Я могу заверить, что 
лифты установят в срок, 
так как компания по вы-
пол нен и ю работ ответ-
ственная, но будут ли лиф-
ты запущены к 1 декабря, я 
утверждать не могу — са-
ми понимаете.

Фото Анны Неволиной

2 млн рублей 
стоит новый лифт
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Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru
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Мы не сумасшедшие
Вадим Таманов рассказал о жизни художника 

Первоуральский художник Вадим 

работает сварщиком, пишет картины 

по памяти и любит зимний восход. С 

«Городскими вестями» он поговорил 

о своем творческом пути, заработках 

художников, пользе критики и по-

рассуждал с нами о личной жизни 

творческих людей. 

Луна и беседка

Вадим Таманов родом из небольшого 
села в Тюменской области. Когда ему 
было три года, его семья переехала 
в Первоуральск, где в 1993 году он 
закончил ПТУ №6 по специальности 
сварщик. С самого детства он был 
неразлучен с карандашами и кисточ-
ками, но о пути профессионального 
художника не помышлял. Надоумил 
его старший брат в 1999 году. 

— Я всегда боялся масляных кра-
сок, думал, как такими жирными 
красками рисовать можно? — вспо-
минает Вадим. — В один вечер мой 
брат принес целую коробку масля-
ных красок, купленных у какой-то 
женщины, и мы всю ночь с ним ри-
совали. У меня до сих пор хранится 
эта первая картина маслом — луна 
и беседка. 

Не картина, а открытка

Вадим — самоучка, единственное, он 
две недели посещал курсы рисова-
ния. Но долго там не задержался — 
скучно стало натюрморты рисовать. 

— Было неинтересно: поставили 
вазы, а что мне они? — разводит ру-
ками мужчина. — Вот я и ушел че-
рез две недели, своенравный. Вот и 
нет у меня никакого художествен-
ного образования. С одной сторо-
ны, я жалею об этом, ведь короч-
ки, документы — это серьезнее, чем 
самоучка. 

Через шесть лет творческого пу-
ти Вадим впервые встретился с кри-
тикой на своей первой выставке в 
музее Новотрубного завода. Мнения 
публики разделились — кто-то хва-
лил картины начинающего худож-
ника, кто-то критиковал. Больше 
всех его огорчила позиция тогдаш-
него директора музея. 

— Директор говорила, что карти-
ны у меня пестрые, как открытки, 

— вспоминает Вадим. — Люди оце-
нивают творчество по-разному. Иног-
да могут и откровенно обделать. 
Сейчас я уже проще стал к крити-
ке относиться, а вот тогда, в 2005 
году... Удар был сильнейший. Я хо-
рошо запомнил эту критику дирек-
тора, когда она сказала, что у меня 
картины, как открытки. Открыт-
ки, представляете! Это привело к 
затяжной депрессии, я не рисовал 
целый год, совсем бросил это дело. 

Из депрессии художника выта-
щили поклонники творчества. Кто-
то попросил нарисовать и продать 
им картины. Сейчас, спустя время, 
Вадим считает, что директор му-
зея была права, и некоторые карти-
ны действительно слишком яркие. 

Реализм или 
абстракция? 

Суть творчества первоуральского 
художника — эксперименты. Он 
показывает реальность, не уходя 
далеко от нее в дебри абстракции. 
Ему близки художники — реалисты, 
но он уважает Сальвадора Дали. 

— Творчество должно быть по-
нятным, — уверен Вадим. — А то 
я вижу современное искусство — 
холст повесили и три надреза сде-
лали. Большую часть современно-
го искусства я за искусство вообще 
не считаю. Мы живем среди людей, 
им должно быть понятно наше ис-
кусство. Для кого еще, кроме них, 
нам творить? Для воздуха? Нари-
совать квадратики и поставить на 
улице? Современное искусство — 
это «рубашку нараспашку, кто во 
что горазд». А пусть попробуют на-
рисовать, как реалисты? Это вам не 
краской малевать просто так. 

Луна каждую ночь 
по-разному светит

У Вадима много ночных пейзажей, 
хотя, как он говорит, люди темные 
картины не любят. 

— Однако ночное освещение, на-
против, интересное, луна каждую 
ночь по-разному светит, — рассуж-
дает художник. — А закат? Один 
день есть дымка, другой день нет 
ее. Пейзажи можно делать всю 

жизнь. Больше всего я люблю ри-
совать зиму. Когда лежит снег, все 
белое, по мне — так это как порядок 
в природе. Нет такого «ералаша», 
даже в городе все становится чисто, 
светло. Самое красивое — закат зи-
мой, нет ничего прекраснее. А если 
за город выезжать, еще и тишина, 
вороны не каркают, идеально.

Нас часто не понимают

Совсем другая тема — личная жизнь. 
Вадим начал эту тему фразой: «Ис-
кусство ревниво и требует всего чело-
века, без остатка», поэтому, считает 
он, многие художники одиноки. 

— Конечно, бывают художни-
ки семейные, — рассуждает он. — 
Просто нам тяжело найти человека, 
который нас поймет. Вот вы пойме-
те, если я поставлю жену у плиты, 
а мне рисовать надо? А ведь ей то-
же надо отдохнуть, сходить куда-
то. Если я не найду свою судьбу, 
значит, судьба такая, быть оди-
ноким. Да, любому хочется найти 
свою половину, с которой вы допол-
ните друг друга. В этом плане про-
стым людям, например, заводча-
нам, куда проще. 

Он отмечает, что художников час-
то не понимают. Поэтому так тя-
жело найти любовь, друзей. В этом 
вся беда всех творческих людей. 

— Это не из-за того, что мы су-
масшедшие, нет, — уточняет он. — 
Художник как раз наоборот охва-
тывает больше, видит больше, чем 
остальные. Глупее люди, у которых 
вся жизнь сводится к схеме «дом — 
работа — дом». 

Рисую, чтобы рисовать

Популярный вопрос — на что живут 
художники, ведь в Первоуральске 
дорого картины не продать, какие 
бы они хорошие ни были. Каждый 
по-разному. Вадим, например, зара-
батывает только на продаже картин. 
Но считает, что это не есть хорошо, и 
иногда осуждает себя за это. 

— К ар т и н ы п р од а ю т с я по -
разному, — рассказывает Вадим. 
— Могу заработать тысячу за один 
день, условно в месяц — 30 тысяч. 
Когда картины не продаются, я бе-
ру запас. Не спускаю я деньги, как 
было в юности, и не зациклен на 
них. Поел, и хорошо. Я, отчасти, 
«деляк», ведь живу за счет продажи 
картин. Я живу за счет внимания 
людей. Поймите, отдавая художни-
ку деньги за картины, вы даете ему 
возможность творить дальше. На 
карту поставлена его дальнейшая 
карьера. Может быть, меня осудят, 
что я рисую ради денег и так да-
лее. Я рисую ради того, чтобы ри-
совать. Этим мы и непонятны дру-
гим людям. 

Проблема искусства сегодня, по 
мнению Вадима Таманова — им 
мало интересуются. На то есть свои 
причины, ведь у людей куча про-
блем, которые требуют немедленно-
го решения. Чтобы любоваться кар-
тинами, природой времени просто 
не остается, а творения художни-
ков становятся просто красивыми 
картинками.  

— Но мы, художники, не сдаем-
ся, — смеется он. — Я стараюсь по-
казать, как сильна окружающая 
природа. Сколько бы ни строил че-
ловек, природа сильнее и изобрета-

Фото Анны Неволиной



8
Городские вести  №45 (399)   10 ноября 2016 года    

ОТ ПЕРВОГО
Беседовала

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

vk.com/id139904755

Самое первое — 
всегда самое трудное
Руководитель общественной организации 
«Первоуральск — город чемпионов» Дмитрий Андреевский 
рассказал о том, что успел сделать за год

Фото Анны Неволиной
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ЛИЦА
Надоел сплошной негатив?

Cообщи о том хорошем, что произошло 

рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0

«Первоуральск — город чемпио-

нов» — молодая спортивная общест-

венная организация, которой 8 но-

ября исполнился ровно год. О том, 

для чего городу нужны чемпионы, 

что нужно изменить в системе и о 

желании купить «Роллс Ройс» — в 

интервью с Дмитрием Андреев-

ским.

На нас смотрели 
с недоверием

— Дмитрий, в самом 
начале, помнится, у вас 
было всего четыре акти-

виста, сколько их теперь? Как за 
год изменилась команда? И по-
чему, по вашему мнению, спорт-
смены охотно сотрудничают с 
«Городом чемпионов»?
— Сейчас в нашей команде — по-
рядка 40 человек. Активно при-
нимают участие во всех меропри-
ятиях человек двадцать, но мы 
принимает всех желающих. Сей-
час костяк — это ребята, кото-
рые регулярно занимаются спор-
том, есть и профессиональные 
спортсмены.

— Вернемся на год на-
з а д — чт о п о с лужи -
ло толчком к созданию 

организации?
— Идея. Мы сами все — спорт-
смены. Кто-то раньше занимал-
ся, кто-то — до сих пор. Вот и ре-
шили создать спортивное движе-
ние, чтобы раскачать наш город.

— В Первоуральске много спор-
тивных клубов и секций 
— хоккей, футбол, лы-
жи... Зачем городу еще 

и вы?
— Мы выступаем неким рупо-
ром во всей этой истории. Да, 
есть МУП «Старт», в котором 13 
спортивных направлений, есть 
ДЮСШ — шесть направлений. 
Очень много частных секций, ко-
торые занимаются физическим 
воспитанием детей. Но мало кто 
об этом знает, слышит, расска-
зывает, показывает, проводит ак-
ции, которые будут интересны 
людям. Мы же не только расска-
зываем о том, что есть, но и соз-
даем что-то новое. Такой симбиоз 
вызывает интерес у людей.   

— С какими трудностями 
столкнулись за этот 
год? Все ли спортивные 
структуры Первоураль-

ска шли на контакт?
— Как и любая новая организа-
ция, мы сначала столкнулись 
с недоверием. На нас смотрели 
очень криво — и обычные лю-
ди, и чиновники. Но со време-
нем мы стали принимать друг 
друга, пошли на контакт, реши-
ли, что делаем общее дело. Сей-
час все гораздо проще — с нами 
многие сотрудничают: спортсме-
ны, секции, тренеры приходят 
на наши мероприятия. Налади-
лись отношения с чиновниками 
— они идут нам навстречу. Поэ-
тому сейчас у нас в этом плане 
все хорошо. Первоначальное не-
доверие мы преодолели. 

— Вы сказали — «многие со-
трудничают». Еще оста-
лись те, кто «криво» 
смотрит?

— Наверное, это те, кто с нами 
еще просто не знаком. Но стоит 
нам только один раз встретить-
ся, как все становится отлично. 
Харизмой берем.

Лучше худой мир

— Чт о бы л о с а м ы м 
сложным за этот год?
— Провести самое первое 

мероприятие. Это была Спар-
такиада юных чемпионов ГТО, 
которую мы провели совместно 
со «Стартом». В ней принимали 
участие все 11-е классы нашего 
города — сдавали нормы ГТО. 
Ребята справились успешно, мно-
гие сейчас получают значки о 
сдаче нормативов. Самое первое 
— всегда самое трудное. Но, как 
говорят — глаза боятся, а руки 
делают.  

— Остались ли какие-то 
нерешенные задачи?
— Есть еще цели, есть за-

дачи, мы идем к ним. И мы все 
обязательно решим и сделаем, но 
даже после этого «Первоуральск 
— город чемпионов» продолжит 
работу: всегда есть, к чему стре-
миться, всегда есть что-то новое, 
то, чего еще никогда не было. 
Основной нашей целью было 
раскрутить новый бренд горо-
да: Первоуральск — это не горо-
дишко рядом с Екатеринбургом, 
а самостоятельный, талантли-
вый город, город Чемпионов. 
Здесь можно и нужно становить-
ся профессионалами в спорте. 
Нам очень хочется, чтобы де-
ти, взрослые, пожилые люди 
занимались спортом. Пусть не 
профессионально, для себя, но 
двигались. 
С этим этапом мы почти справи-
лись, потому что сейчас каждый 
третий горожанин, когда слы-
шит «Первоуральск», добавля-
ет «город чемпионов». А вот над 
тем, чтобы все занимались физ-
культурой и спортом, еще при-
дется поработать.
А если смотреть глобально, хо-
телось бы на базе нашего горо-
да разработать городскую спор-
тивную программу, принять ее 
на законодательном уровне и, со-
вместно с администрацией Пер-
воуральска, с областным руко-
водством, ее выполнить. 

— Бренд, как оказыва-
ется, не всегда хорошо. 
Сейчас появились неко-

торые спекуляции — на одном 
из сайтов стали продавать ва-
ши фирменные браслеты. 100 
рублей за штуку…
— Это круто, на самом деле, 
значит, мы популярны. Я впол-
не спокойно к этому отношусь. 
Это — показатель того, что лю-
дям интересно, они понимают, 
что мы известны настолько, что 
стоит только где-то разместить 
«Первоуральск — город чемпи-
онов», и люди купят. Это — не 
удар по имиджу. 

— Бывали ли ситуации, 
когда вам приходилось 
перешагивать через се-

бя, поступаться принципами, 
чтобы достигнуть определен-
ной цели?
— Были моменты, когда прихо-
дилось идти и договариваться с 
людьми, с которыми не очень-то 
и хотелось договариваться. Лю-
ди все разные. Поэтому и подхо-
ды всегда разные. Кто-то любит, 
чтобы его похвалили, кто-то, на-
оборот, этого не приемлет. Стара-
емся к каждому найти подход, 
определить какие-то общие ин-
тересы, договариваться. Я — за 
компромисс. Лучше худой мир, 
чем война.
  

Когда сложно —
всегда интересно

— Каким образом мо-
тивируйте активистов 
и партнеров на сотруд-

ничество? Ведь они, по большо-
му счету, ничего не получают.
— Мы проводим акции, кото-
рые, в первую очередь, интерес-
ны людям. Все активисты — мо-
лодые ребята, мы им создаем 
определенный имидж, делаем 
их известными, узнаваемыми. 
Многим это импонирует. Что ка-
сается чиновников, то они — лю-
ди системы. Они понимают, что 
мы делаем благое дело, и при 
этом система работает. Им это 
интересно. Они получают очень 
многое, да еще и отчитываются 
за то, что спорт популяризуется. 
Им в первую очередь интересно, 
чтобы мы существовали. А нам 
интересно, чтобы они нам помо-
гали. Или хотя бы не мешали. 

—  Н а  п р о т я ж е н и и 
этого года вы неодно-
кратно помогали на-

чинающим спортсменам фор-
мой или деньгами. Сейчас 
продолжаете?
— Конечно, мы продолжаем. За-
явок очень много. Буквально на 
днях две прислали, пока ехал из 
дома на работу. Позвонили, по-
просили о помощи. Это не на-
ша беда, это беда всего спорта 
вообще. Потому что у нас спорт 
финансируется по остаточному 
принципу — это не секрет. Денег 
действительно мало, их не хвата-
ет на элементарные вещи. Если 
на содержание инфраструктуры 
деньги еще выделяют, то на по-
ездки, экипировку, на сборы их 
почти нет. Спортсмены сущест-
вуют только благодаря своим ро-
дителям и тренерам. 
Бюджет — это система. А мы хо-
тим разработать такую програм-
му, которая позволит развивать 
спорт, а не просто содержать то, 
что есть. Та программа, которая 
есть сейчас, полностью скопиро-
вана с областной, областная — с 
федеральной. Не учтены никакие 
особенности ни климата, ни рель-
ефа, ни интересы жителей. У нас 
— промышленный город, живем 

мы на Урале — все это нужно 
учитывать. 
Существующая программа на-
правлена на строительство спор-
тивных объектов и проведение 
определенного количества спор-
тивных мероприятий. Но разве 
спорт — это только строительст-
во и точные числа? Спорт — это 
организованная деятельность 
людей. При этом есть массовый 
спорт, основной целью которого 
является оздоровление людей, а 
есть профессиональный спорт, в 
котором цель — стать лучшим. 
В нашем городе очень много до-
стойных спортивных объектов. 
Стройка — это, конечно, хорошо, 
но не надо забывать о людях. 

— К вопросу о деньгах. На 
какие средства сущест-
вует «Первоуральск — го-

род чемпионов»?
— Сначала жили на средства уч-
редителей, которые создали эту 
организацию. Сейчас есть много 
людей и организаций, которые 
помогают, и мы за это им очень 
благодарны. Помогают, чем мо-
гут, не только деньгами, но и 
транспортом, помещениями, су-
венирной продукцией.

— Бывали ли момен-
ты, когда все хотелось 
бросить?

— Нет, никогда не хотелось. 
Я такой человек, что мне луч-
ше, когда сложно. Чем труднее 
пройденный путь, тем больше 
ценишь результат. Когда доби-
ваешься цели, которая кажется 
недостижимой, столько радости 
испытываешь. 

— Были ли провалы в 
работе? Может, срыва-
лось важное мероприя-

тие или визит отменялся в 
последний момент?
— Были маленькие неточности, 
которые в любой работе сущест-
вуют. А провалов… Нет, не было. 
Все, что мы задумывали, плани-
ровали — почти все сделали. 

Четыре с плюсом

— Как лично вы и ваше 
окружение изменились 
за этот год?

— Мы стали дружнее. Это — са-
мое главное. Спорт — это не толь-
ко спортзал, жесткие тренировки 
и сборы, это еще и дружба, новые 
интересные знакомства. Это лич-
ностное развитие. Мы много для 
себя почерпнули за этот год. 

— Какова доля удачи 
и ли везения в ваше м 
проекте?

— Никакой удачи, никакого ве-
зения — сплошная четкая ра-
бота, слаженность команды. Я 
не верю в карму, не верю в судь-
бу. Я верю в бога. Это немнож-
ко другое. Я знаю, что есть ве-
ликий мудрец, который уже все 
решил, все предрасположил. Что 
он нам даст, то и будет. А кармы 
не существует.  

— Какую оценку вы по-
ставите ПГЧ за год?
— Я, наверное, поставлю 

«отлично», раз у нас абсолютно 
все получилось. Все, что мы пла-
нировали, осуществилось. Хоте-
лось бы, конечно, больше, но все 
упирается в физические и фи-
нансовые возможности. Хотя, по-
ставлю «четыре с плюсом». Буду 
скромным.

— А если бы не были 
ограничены в ресурсах, 
что бы изменили в горо-

де в первую очередь?
— Отремонтировал бы все наши 
спортивные объекты. Создал 
Училище олимпийского резерва. 
Если что-то новое — построил бы 
уникальный спортивный объект, 
который бы привлек внимание 
мировой общественности. А еще 
бы привез в наш город всех рос-
сийских и иностранных чемпи-
онов и звезд спорта. Во-первых, 
сам бы их за руку подержал, во-
вторых, дал возможность посмот-
реть на них всей детворе.

— Кого хочется подер-
жать за руку?
— Есть спортсмены, к ко-

торым у меня — неограниченное 
уважение. Борец Александр Ка-
релин, например. Был у него на 
семинаре, видел, как он работа-
ет с детьми — это талант от бо-
га. Насколько я тогда успел его 
оценить — очень грамотный че-
ловек с очень интересным вну-
тренним миром. Борьба — это та-
кой вид спорта, где не так просто 
стать чемпионом, сумасшедшая 
конкуренция. Есть и иностран-
ные звезды, которых хотелось бы 
видеть у себя в гостях.      

— Занятие обществен-
ной деятельностью не-
изменно связывается с 

политикой. В следующем го-
ду — выборы депутатов город-
ской думы. Не собираетесь?
— На самом деле у меня есть все 
для этого: соответствующее об-
разование, опыт работы руково-
дителем, блестяще реализован-
ные бизнес-проекты, новые идеи, 
а самое главное — желание рабо-
тать. А если представится воз-
можность продвинуть свою про-
грамму, которая потом послужит 
для развития спорта в городе — 
я с удовольствием. Но просто по-
тешить свое самолюбие — нет. 

  открытие спортивной 

школы «Спарта», 

  проведение 

международного турнира 

«Вторжение», 

  проведение четырех 

студенческих фестивалей,

  съемки 16 сюжетов 

про юных чемпионов, 

  проведение одиннадцати 

соревнований, 

  проведение 13-ти 

тренировок с чемпионами, 

  проведение Спартакиады 

юных чемпионов ГТО, 

  проведение трех 

тренировок с детьми 

с ДЦП, 

  получение восьми грантов 

для спортсменов города, 

  установка пяти комплексов 

ГТО, 

  установка двух рекордов 

города, 

  проведение 54-х массовых 

мероприятия, 

  4985 непосредственных 

участников.

ЧТО СДЕЛАЛ ПГЧ ЗА ГОД: 

Любимый фильм — 

«Офицеры» и «Достучаться 

до небес»

Любимое время года — зима

Любимое животное — волк

Чего бы вы никогда в жизни 

не сделали — не предал

Чего бы вы никогда не 

простили — предательства

Что вы больше всего цените 

в людях — честность

Охарактеризуйте себя 

тремя словами — 

целеустремленный, добрый 

в душе, преданный

Любимый напиток — вода

Любимый вид спорта — 

тот, которым не владею

Ваша мечта — купить 

«Роллс Ройс» и чтобы все были 

здоровы.

БЛИЦ-ОПРОС
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ШЕСТЬ
Подготовила

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

vk.com/id139904755

Даже в отпуске — на службе
Первоуральские полицейские рассказали о своей работе
10 ноября отмечается День российской полиции. В честь праздника «Городские вести» решили рассказать своим читателям о тех людях, которые ежедневно охраняют порядок на улицах 

города, ищут преступников или выслушивают жалобы первоуральцев, находясь на участках. О мужике с топором, ответственных водителях и «мозговом центре» отдела внутренних 

дел — в «Шести историях» о полицейских.

Безнаказанность напрягает

ВАДИМ МИРЗОЕВ, 

участковый уполномоченный полиции:

— В полиции служу совсем немного — при-
шел в 2013 году. Я всегда хотел служить, 
призвание нашел именно в полиции. У 
участкового — не одна направленность, их 
много: и административная, и уголовная. 
Такой опыт, как во время работы участко-
вым, не получить больше нигде. Так что я 
ни на минуту не пожалел о своем выборе.

Люди жалуются, в основном, на шум 
в вечернее время, на соседей. В частном 
секторе обычно не могут поделить участ-
ки. Бывает, что жены жалуются на му-
жей, сожителей, которые не работают и 
злоупотребляют алкоголем. На несовер-
шеннолетних жалуются, что ведут асоци-
альный образ жизни. Есть обращение, я 
обязан реагировать. Часто провожу про-
филактические беседы, если не помогает 
— составляю протоколы, в основном — по 
«хулиганке».

Мой участок находится в Ново-Талице, 
контингент там своеобразный встречает-
ся, поэтому случаи бывают всякие. Од-

нажды рецидивист поджег квартиру своей 
матери. Мы вовремя среагировали, жертв 
удалось избежать. Тогда не получилось 
привлечь нарушителя к ответственности, 
он сказал, что просто не затушил сигаре-
ту, злого умысла у него не было. Эта без-
наказанность, конечно, определенный от-
печаток оставляет.

Самое сложное в моей работе — разо-
браться, кто прав, кто виноват. Не скажу, 
что работа легкая — нужно и правильно 
квалифицировать преступление, и при-
нять обоснованное решение, чтобы люди 
остались довольны.

Самый лучший отдых для меня — это 
провести время с семьей, потому что из-
за работы не всегда получается уделить 
домочадцам должное внимание. Супруга 
уже привыкла к тому, что рабочий день у 
меня ненормированный. Все заботы о до-
ме и детях лежат на ней.

Я бы пожелал всем коллегам терпения 
в нашем нелегком труде, взаимопонима-
ния и карьерного роста, чтобы все шли 
к своей заветной мечте и обязательно ее 
реализовали.

Санитар города

СЕРГЕЙ ШВАРЦКОПФ, заместитель командира 

взвода отдельного батальона ППС:

— Службу я начал в 2012 году. Пришел в 
полицию сразу после армии, потому что 
здесь есть стабильность, уверенность 
в завтрашнем дне, да и сама работа — 
мужская, интересная. Не было такого, 
что с детства мечтал служить в полиции, 
вообще хотел стать санитаром леса, но 
так получилось, что теперь я — санитар 
города.

В батальон пришел в качестве психо-
лога — у меня психологическое образо-
вание. Это только принято считать, что 
все мы здесь — какие-то сверхлюди. Нет. 
Сотрудникам точно так же нужны под-
держка, квалифицированная помощь. Но 
в скором времени я понял, что кабинет-
ная работа — не мое, мне нужно двигать-
ся, реализовывать себя.

У нас — строевое подразделение, не-
сем службу на улицах Первоуральска: 
охраняем общественный порядок, пресе-
каем преступления на маршрутах пат-
рулирования, оказываем помощь граж-

данам, попавшим в трудную ситуацию 
— бывает, даже на улице подходят, про-
сят помощи.

На службе мне запомнился один слу-
чай: я тогда еще был стажером, приехал 
на вызов, а там мужчина вышел к нам с 
топором. Мы его «обезвредили», но оса-
дочек остался.

Самое главное — найти с нарушите-
лем общий язык. Каким бы он ни был, 
в первую очередь, он — человек. Нуж-
но найти подход: если человек настро-
ен агрессивно, не нужно иди на прово-
кацию. Следует успокоиться, поменять 
темп речи, чтобы человек видел, что ему 
хотят помочь.

Работа, конечно, нервная, нужно уметь 
расслабляться. Раньше я занимался му-
зыкой, сейчас читаю. Классику, в основ-
ном — всего Чехова осилил, сейчас взял-
ся за Конан Дойла.

Своим коллегам я хочу пожелать тер-
пения в нашем нелегком труде, и чтобы 
дома все было хорошо, потому что успех 
сотрудника полиции в большей степени 
зависит от его тыла, от его семьи.

Держим себя в руках 
и рамках закона

АНТОН ЖИЛИН, 

инспектор ДПС ГИБДД Первоуральска:

— Служу в ГИБДД с 2009 года. Можно ска-
зать, что случайно сюда попал — после 
армии пришел сдавать на права и увидел 
объявление, что нужны сотрудники. Работа 
заинтересовала, проблем с устройством 
никаких не возникло.

В работе много интересного, но больше 
всего запомнился случай, который прои-
зошел года три назад: с напарником нес-
ли службу на трассе Первоуральск-Шаля, 
выявляли водителей, которые нарушают 
правила обгона. Видим, две совершенно 
одинаковые «двенашки» летят прямо под 
знак, обгоняя друг друга. Остановили. Оба 
водителя нетрезвые, свой поступок объ-
яснили тем, что решили проверить, чья 
машина быстрее. Их обоих лишили прав.

Штрафуем чаще всего людей, которые 
переходят дорогу в неположенном месте, и 
водителей, которые не пропускают пеше-

ходов. Но хочу отметить, что сейчас обста-
новка на дорогах стала намного спокойнее 
— водители стали ответственнее, культур-
нее, но нарушения все равно пока есть.

Некоторые водители пытаются нас про-
воцировать, выводят на скандал, но служ-
ба такая, что мы стараемся быть макси-
мально корректными, держим себя в руках 
и рамках закона. Тем, кто пытается дока-
зать, что знает ПДД лучше нас, объясняем, 
что в интернете пишут много всякой ерун-
ды, и руководствоваться нужно не чатами, 
а правилами и законами.

Работа нервная, соглашусь, но меня до-
ма всегда ждут жена и маленький сын — 
когда их вижу, все проблемы уходят на 
второй план. Сынок знает, кем работает 
папа, и иногда «штрафует» меня за то, что 
быстро хожу по квартире.

Всем сотрудникам полиции я бы хотел 
пожелать всегда приходить на работу с 
радостью, не обращать внимания на про-
блемные моменты. Все равно все будет 
хорошо.
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ИСТОРИЙ
Фото

АННА НЕВОЛИНА

vk.com/id14924978

Без выдержки — никак

НАТАЛЬЯ КОЛМАКОВА, старший инспектор группы анализа, 

планирования и контроля штаба:

— Основная задача штаба — это анализ и прогнозиро-
вание состояния преступности на территории города, 
планирование оперативно-служебной деятельности 
отдела, а также координация деятельности подразде-
лений ОМВД по решению комплексных задач борьбы 
с преступностью.

Я пришла работать сюда в 2004 году. Можно ска-
зать, осуществила мечту своей юности. Пришла слу-
чайно, а потом эта случайность стала судьбой.

Супруг у меня тоже работает в органах — в дежур-
ной части, так что семья от работы не страдает.

Для меня служба в полиции — это просто люби-
мая работа. Но образ жизни и отношение к людям во 
многом перестраивается, даже в отпуске и на отды-
хе помнишь о том, что ты — сотрудник органов вну-
тренних дел. Был случай — мы с мужем были в от-
пуске, катались на катамаранах. И вдруг с соседнего 
катамарана в воду упал человек. Муж, не задумыва-
ясь, кинулся в воду, оказал первую помощь. Получа-
ется, мы всегда на службе, даже в отпуске.

Самое сложное — быть выдержанным, постоян-
но контролировать свои эмоции, особенно когда до 
слез устала. Сложно успевать идти в ногу со вре-
менем — очень быстро меняется законодательство, 
нормативно-правовые акты, многое меняется, но мы 
справимся. 

Дело для настоящих мужчин

ВАЛЕРИЙ БОГАТКИН, 

старший оперуполномоченный 

отдела уголовного розыска:

— Я пришел служить еще в милицию, сразу после армии 
— службу проходил в спецвойсках МВД — в период с 1986 
по 1988 годы. В октябре 1988 года пришел, потому что 
считаю данную службу делом для настоящих мужчин.

В моей работе — своеобразные нагрузки, которые не 
каждому под силу выдержать. Труд колоссальный. Но 
сами знаете — терпение и труд все перетрут.

Много дел в памяти отложилось за время службы, 
но самым, пожалуй, запоминающимся стали убий-
ства несовершеннолетних девочек, совершенные с 2005 
по 2009 годы: одна пропала без вести, вторую нашли 
с ножевыми ранениями у железнодорожного полот-
на в Первомайке, последнюю девочку отыскали за-
душенной в заброшенном детском саду. Да, вы пра-
вильно определили — это дело рук маньяка Николая 
Чигиринских.

Я прихожу домой и стараюсь все забывать. Рабо-
ту оставляю здесь, дома ей не место. Если лето — хо-
жу на рыбалку, по грибы. В кругу семьи люблю быть.

То, что показывают по телевизору про уголовный ро-
зыск, сильно отличается от действительности. В филь-
ме все просто, быстро, а в жизни — совсем по-другому.

Коллегам пожелаю крепкого здоровья, терпения, 
повышений в званиях и крепкого тыла — это самое 
главное.

Главное — не разочаровать людей

НАТАЛЬЯ ВЕТЛУГАЕВА, 

дознаватель:

— Я окончила юридический институт, и когда 
встал вопрос о выборе профессии, решила прийти 
в полицию. Занимаюсь расследованием уголовных 
дел — кражи, грабежи, нанесение телесных по-
вреждений — преступления небольшой и средней 
тяжести. Чаще всего кражи совершают мужчины, 
похищают, в основном, одежду.

Самое тяжелое в работе, думаю — разобрать-
ся в ситуации, оценить преступление, правиль-
но его квалифицировать, чтобы не пострадал не-
виновный человек.

Служба в полиции для меня — это профессио-
нализм, труд, можно сказать — цель жизни. Ес-
ли человек пришел работать сюда, то он должен 
добросовестно исполнять свои обязанности, быть 
на уровне, соответствовать своей должности.

Самое главное — это не разочаровать людей, 
которые обратились в полицию за помощью, они 
должны чувствовать поддержку.

Я с удовольствием хожу на службу, но работа 
— работой, а на семью я время нахожу практи-
чески всегда. У меня пятилетний сын, ему нуж-
ны мои забота и внимание.

Хотела бы пожелать коллегам карьерного 
и профессионального роста, благополучия и 
удачи.

 Олицетворение 
 закона 
 и справедливости 

ОЛЕГ ГРЕХОВ, 

начальник ОМВД Первоуральска

— Уважаемые коллеги! До-
рогие ветераны! Поздравляю 
вас с нашим главным про-
фессиональным праздником 
— Днем сотрудника органов 
внутренних дел!

Это особый праздник. 
Он всегда выделялся сре-
ди других. В этот день при-
нимают поздравления род-
ных и близких все те, кто 
служит и служил в Мини-
стерстве внутренних дел, 
кто нашел свое призва-
ние в почетной и благород-
ной профессии защитника 
правопорядка.

Сегодня общество предъ-
являет к нам высокие тре-
бования. Для граждани-
на человек в полицейской 
форме олицетворяет собой 
закон и справедливость. 
Именно от нас зависит по-
рядок на улицах городов, 
спокойствие граждан, их 
уверенность в собственной 
безопасности. Заслужить 
доверие и удержать его на 
должном уровне мы можем 
только ответственным от-
ношением к делу, внимани-
ем и отзывчивостью к про-
блемам каждого, а главное 
— грамотной и профессио-
нальной работой.

Со всей искренностью и 
признательностью поздрав-
ляю наших дорогих ветера-
нов, прошедших нелегкие 
этапы пути и тяжелые ис-
пытания. Ваш опыт и зна-
ния — бесценны, а тради-
ции и преемственность 
поколений будут всегда бе-
режно храниться. Поздрав-
ляю молодежь, пришедшую 
на службу, и уверен, что все 
они сделали правильный 
выбор.

С п р а з д н и ко м ,  д ру-
зья! Еще раз благодарю за 
службу! Особую призна-
тельность хочу выразить 
вашим семьям и близким, 
понимание, любовь и тер-
пение которых являются 
огромной поддержкой и не-
оценимым вкладом в наши 
общие победы.

Желаю всем успехов, 
счастья и благополучия!
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СПОРТ
Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / id121992651

Три мифа о возврате навязанных страховок и комиссий
Причины, по которым многие люди не судятся с банками (а могли бы)

Оплаченная публикация (16+)

Вернуть часть денег, уплаченных 

банку во время получения кредита 

— эта услуга известна перво-

уральцам, но до сих пор некоторые 

граждане опасаются ею восполь-

зоваться. Причины у всех разные, 

при этом, терзаясь сомнениями, 

вы не думаете о том, что эти день-

ги — ваши собственные средства, 

они принадлежат вам по закону, и, 

вернув их, вы сможете потратить 

их на личные цели. О причинах, 

которые влияют на людей, не 

спешащих к нам обращаться, мы 

решили вам рассказать сегодня. 

Приведенные примеры — реаль-

ные истории людей, обратившихся 

в организацию «Верное решение» 

в последние два года. Мы публи-

куем эти истории с их согласия.

МИФ №1. МНЕ НУЖНО 

ПОТРАТИТЬ МНОГО ВРЕМЕ-

НИ НА ВИЗИТЫ К ВАМ В 

ОФИС, А У МЕНЯ ЕГО НЕТ

У деловых людей нет свобод-
ных часов, чтобы собирать 
документы, ездить с доку-
ментами по офисам. А все, 
что связано с обращением 
в суд, кажется неизбежно 
долгим и нудным делом. На 
самом деле, нет, если речь 
идет о возврате комиссии/
страховки с помощью «Вер-
ного решения». Пример из 
практики.

Никита Вдовин, 24 года, житель Тю-

мени. Обратился к нам в июле 2016 

года (прочел отзывы в интернете). 

Изначально пользоваться услугами 

не планировал: просто хотел про-

консультироваться. Офиса «Верно-

го решения» в Тюмени нет, поэтому, 

переживал Никита, помочь мы ему 

не сможем. Мы, находясь в Перво-

уральске, получили от него пакет 

документов (не оригиналы, естест-

венно, а сканы): как оказалось, 

кредит был оформлен на его маму 

Галину, 50-ти лет. Она оформила 

477,5 тысяч рублей на срок 10 лет в 

октябре 2015 года, комиссия — 94 

443 рублей. Мы ни разу не обща-

лись с Галиной, ее историю нам 

сообщил Никита. Он рассказал, 

как мама пыталась по справедли-

вости вернуть деньги, но в банке 

ей отказали. Мы написали Никите 

порядок действия: оформление 

заявления, а также ходатайство, 

разрешающее нам представлять 

интересы его мамы в суде. Никите 

и его маме даже не пришлось вы-

езжать из Тюмени, все переговоры 

мы вели по интернету. Через три с 

половиной месяца семья получила 

исполнительный лист, и вернулись 

деньги — страховка плюс проценты 

и моральный вред. Таким образом, 

чтобы воспользоваться нашими 

услугами, вам не обязательно ехать 

в наш офис, если нет возможности. 

Также можно действовать через 

представителей (что важно для 

маломобильных групп граждан). К 

тому же, вам потребуется собрать 

минимальный пакет документов: по 

сути, только откопировать паспорт 

и страницы кредитного договора. В 

суд вас не вызовут, и его решение 

вы получите по почте. Единствен-

ное, что требуется — ваше доверие 

нашим специалистам, которые, 

разумеется, будут держать вас в 

курсе всех передвижений докумен-

тов. Для работы достаточно сканов 

документов или их качественных 

фото.

МИФ №2. Я РАБОТАЮ 

В БЮДЖЕТНОЙ ОРГАНИЗА-

ЦИИ И ПОЛУЧАЮ ПЕНСИЮ. 

С ГОСУДАРСТВОМ 

ССОРИТЬСЯ СТРАШНО: 

ВДРУГ УЗНАЮТ НА РАБОТЕ 

И БУДУТ ПРОБЛЕМЫ

Да, к сожалению, именно 
бюджетники зачастую об-
ращаются за кредитами, 
причем, берут небольшие 
деньги, но комиссию им 
все равно насчитывают. 
Небольшую, но для мно-
гих эти деньги серьезные, 
а возвращать их люди боят-
ся: ведь получают зарплату 
от государства, и думают, 
что суд (государственный 
орган) каким-то образом пе-
редаст информацию к ним 
на работу. На самом деле, 
проблемы вам не грозят. И 
в подтверждение тому — 
история нашей клиентки 
Валентины Багаутдиновой.

Валентине Андреевне — 68 лет, ее 

мужу Рашиду — 62. Оба на пенсии. 

Они пришли к нам в августе 2015 

года, а свои кровные деньги полу-

чили обратно в феврале 2016 года 

(там по срокам нас немного подвел 

суд, задержавший из-за загружен-

ности рассмотрение дела).

Клиентка, мы зовем ее бабой 

Валей, как она сама попросила, 

работает в детском саду. С день-

гами туго, обратилась за кредитом, 

получила страховку 30 тысяч. Для 

нее сумма невероятная, мифичес-

кая просто. О нас ей рассказала 

подруга дочери (тоже работает в 

банке). Долго не решалась прийти: 

все знакомые, тоже пенсионеры, 

отговаривали, мол, зачем тебе су-

диться, ну его, мало того что нервов 

попортят, так и не вернут ничего.

Но баба Валя оказалась не робкого 

десятка и все-таки пришла к нам. 

Мы пошли проторенным путем: 

составили заявление, подали до-

кументы в суд. Деньги вернулись! 

Счастливая баба Валя угостила 

нас роскошным домашним пиро-

гом, а мы пожелали ей крепкого 

здоровья. Она продолжает рабо-

тать, никаких «проблем» суд ей не 

доставил.

Таким образом, сколько бы лет вам 

ни было, где бы вы ни работали, 

какой бы ни была сумма комис-

сии (даже пять тысяч рублей), мы 

сможем ее отсудить — и об этом 

никто не узнает, если вы сами не 

расскажете.

К тому же, услуги «Верного ре-

шения» бесплатны: их оплачи-

вает банк, который выступает 

ответчиком. А значит, даже имея 

небольшую зарплату, вы сможете 

обратиться к нам.

МИФ №3. 

ЕСЛИ Я БУДУ СУДИТЬСЯ 

С БАНКОМ, МНЕ БОЛЬШЕ 

НЕ ДАДУТ КРЕДИТ

Многие думают: если я 
отсужу комиссию, тем са-
мым «испорчу» отношения 
с банком, и мне больше не 
взять кредит, а ведь ситуа-
ции бывают разные, в том 
числе — непредвиденные. 
На самом деле, это не так: 
в банке вообще не узнают о 
том, что вы подавали в суд, 
и вы сможете взять кредит — 
причем, даже в том же самом 
банке. Приведем пример.

Елена, 30 лет, жительница Ревды. 

В октябре 2015 года оформила 

кредит в банке УБРиР на сумму 

около 350 тысяч рублей; была на-

вязана страховка порядка 40 тысяч 

рублей. К нам обратилась летом 

2016 года, предоставив договор и 

копию паспорта. К этому моменту, 

помимо основной суммы, упла-

ченной в рамках пакета «Универ-

сальный», накопились проценты за 

пользование чужими средствами 

(то есть, средствами клиента). 

Мы составили требование к банку 

вернуть деньги в добровольном по-

рядке; получили отказ, обратились 

в суд — суд вынес положительное 

решение.

После получения исполнительного 

листа клиентка направила доку-

менты к ответчику и уже в августе 

получила свои законные средства 

на счет в УБРиРе, на который и 

получала кредит. А в октябре ны-

нешнего года, то есть спустя два 

месяца, вновь оформила кредит в 

этом же банке — закрыв предыду-

щий и перераспределив платежи на 

более длительный срок. Решение о 

выдаче кредита банк вынес сразу, 

никакой информации об имевшем 

место суде в системе не отобрази-

лось. В настоящее время клиентка 

вновь обратилась к нам, чтобы 

отсудить еще 60 тысяч, навязан-

ные в рамках второго кредитного 

договора.

Почему так происходит? Обратим-

ся к законодательству. Федераль-

ное законодательство не позволяет 

банку и иным кредитным органи-

зациям вносить в бюро кредитных 

историй сведения, не касающиеся 

действующих кредитов и просро-

чек по ним (ст. 218 ФЗ «О кредит-

ных историях»). Таким образом, 

все ваши отношения с банком, не 

связанные с получением и возвра-

том кредитов, не отображаются в 

данной базе. К тому же, возврат 

комиссии/страховки — законная 

процедура, поэтому отказать вам 

в кредите в связи с тем, что вы 

исполнили свое гарантированное 

законом право, банк не может. Если 

вы добропорядочный плательщик 

и у вас не было никаких просрочек 

по кредиту,  то вам не о чем пере-

живать, вам одобрят и второй, и 

последующий кредиты.

ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

«ВЕРНОЕ РЕШЕНИЕ»
пр. ИЛЬИЧА, 13а/1, ОФИС 103, 

тел. 8-922-027-62-47

Постараемся попасть в плей-офф 
«Уральский трубник» рассказал о планах на новый сезон, а также подвел итоги прошлого

В понедельник начался XXV 

Чемпионат России по хок-

кею с мячом, первоураль-

ская команда начала под-

готовку к нему. Главный 

тренер Алексей Жеребков 

отметил, что после Кубка 

команда тренировалась на 

корте для хоккея с шайбой, а 

их соперники — на большом 

льду. Это упущение, которое 

придется добирать уже по 

ходу чемпионата. 

Не хватает 
ледовой 
подготовки 

Также руководство клуба 
не забыло напомнить, что 
в 2017 году «Уральскому 
трубнику» исполняется 80 
лет. Основные празднества 
по случаю юбилея намече-
ны на август-сентябрь 2017 
года. В то же время выйдет 
книга-энциклопедия.  

Задача команды на пред-
стоящий сезон — попасть в 
плей-офф. Спортивный ди-
ректор клуба Валерий Эйх-
вальд уверен, что потенци-
ал у команды неплохой, к 
тому же игроки, пришед-
шие в межсезонье, долж-
ны внести свежую струю. 

Остается только подпра-
вить тактику и технику. 
Не хватает только ледовой 
подготовки. Он надеется, 
что «Уральский трубник» 
даст бой везде, в том числе 
— и в ближайших матчах с 
основными конкурентами в 
Новосибирске и Кемерове. 

Капитан команды Анд-
рей Кислов отметил, что 
в «Уральском трубнике» 
сложился хороший, друж-

ный коллектив, а также вы-
разил надежду на то, что 
можно вернуть времена, 
когда болельщики забива-
ли трибуны во время игр 
до отказа.

— Мечтаю вернуть те 
времена, когда на наших 
встречах люди стояли на 
сугробах, потому что не 
хватало места на трибунах, 
— говорит Андрей Кислов, 
— говорили нам «спасибо 

за игру» даже после мат-
чей, в которых команда тер-
пела поражения. 

Домашние матчи прой-
дут на стадионе «Ураль-
ский трубник» в 19:00, вход 
будет бесплатным. 

Первый домашний матч 
«Трубника» пройдет 25 но-
ября против иркутской ко-
манды «Байкал-Энергия».

Бюджет остается 
без изменений

Главных проблем у «Ураль-
ского трубника» на данный 
момент две — несвоевремен-
ное наполнение бюджета 
и отсутствие большого ис-
кусственного льда. 

— Бюд же т ком а н д ы 
остается примерно преж-
ним, состоит он из трех 
ис точ н и ков: облас т ной 
бюджет, городская адми-
нистрация и спонсоры: Но-
вотрубный завод и Динур, 
— говорит директор клу-
ба Эрим Хафизов. — Мы 
благодарны за поддержку 
команды в эти непростые 
времена, но определенное 
недофинансирование сей-
час имеется. К сожалению, 
нынче нам не удалось про-

вести ни одного сбора на 
большом льду. Надеемся, 
что в течение ноября и де-
кабря область перечислит 
нам 17 783 000 рубля.

— Бюджет «Уральского 
трубника» по сравнению с 
соперниками — один из са-
мых небольших в Супер-
лиге, — отмечает пресс-
атташе Алексей Курош. 
— К тому же, у команды 
нет собственного искус-
ственного льда, каждый 
год его приходится арен-
довать в других городах, а 

на сборы куда-то выезжать, 
в то время как команды, у 
которых он есть, не тратят 
деньги на поездки, оплаты 
гостиниц, а готовятся дома. 

В 2007 году работы по 
строительству искусствен-
ного льда в Первоуральске 
начинались, но были прио-
становлены, потом устарел 
проект. Сейчас на повестке 
дня — вопрос о строитель-
стве в нашем городе кры-
того катка с трибунами на 
5000 мест, но конкретные 
сроки назвать сложно.  

Эрим Хафизов, директор ХК «Уральский 
трубник»:
— «Уральский трубник» занял в прошлом 

сезоне в суперлиге 12-е место, что хуже пре-

дыдущего результата (9-е), но в то же время в 

первоуральском хоккее с мячом произошло не-

мало важных событий. У нас в городе проведен 

финальный турнир III зимней Спартакиады мо-

лодежи России, где сборная Свердловской области стала серебря-

ным призером. Создана первая в городе детско-юношеская школа, 

ее специализация — хоккей с мячом. Появилось недостающее ранее 

звено в цепочке дворовые клубы — школа — фарм-клуб — команда 

мастеров. Нашим фарм-клубом является «СКА-Свердловск», и, 

кроме того, мы подписали договор о сотрудничестве с еще одной 

командой Свердловской области — краснотурьинским «Маяком». 

Все начинается с детства 

Фото из архива редакции
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ОЛЬГА ВЕРТЛЮГОВА, 
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Юридическая эстетика
Татьяна Будкевич рассказала, почему адвокат не может сидеть 
один в кабинете

Плакат с каратистами

— Это, наверное, единственная вещь в 

моем кабинете, которая не имеет отноше-

ния к работе. Это мне внук Георгий подарил. 

Он в этом году стал бронзовым призером 

Чемпионата Европы по киокусинкай ка-

рате в Варне. На плакате — спортсмены 

СК «Сэйкен», и он в том числе. Я очень им 

горжусь. Даже плакат на работу принесла, 

чтобы он рядом со мной был.

Звезда председателя

— Это мне коллеги из областной ассоциации 

юристов России подарили, когда в 2009 году 

я стала первым председателем местного от-

деления АЮР. Вот, получается, мы с вашим 

изданием ровесники.

Сертификаты ЕСПЧ

— Я окончила курс в Страсбурге в Евро-

пейском суде по правам человека. Через 

несколько лет подтверждала знания уже 

в Москве. Вот эти два сертификата свиде-

тельствуют, что у меня есть квалификация, 

необходимая для работы с ЕСПЧ.

Так как наша правовая система интегри-

рована в европейскую, нам необходимо 

ориентироваться на европейские каноны 

правового законодательства. 

В ЕСПЧ я выиграла уже несколько дел. 

Подробности раскрывать не могу, но в 

основном все они связаны с нарушением 

статьи 3 Европейской Конвенции по правам 

человека — условия содержания моих 

клиентов были признаны бесчеловечными 

и унижающими человеческое достоинство.

За два последних года я выиграла три таких 

дела. Моим клиентам, к которым, как мне 

удалось доказать, применялось насилие, 

в итоге была присуждена компенсация в 

размере от 7500 до 8000 евро.

Сразу три Фемиды

— Вот эта большая — деревянная Фемида. 

Ее сделал собственными руками один мой 

бывший клиент, который сейчас отбывает 

срок в колонии в Тавде. Передал мне с 

товарищем, который освободился из мест 

лишения свободы. А вот эти маленькие 

Фемиды, у нас их две одинаковых — одна 

у меня, вторая — у Елены Гончаровой на 

столе. 

«Справочник 
следователя» 1957 года

— Мне его подарил один старый следователь. 

Я только-только начинала работать, а он со-

бирался уходить. Книга долгое время была 

настольной и сейчас я с ней не расстаюсь. 

Здесь в мельчайших подробностях расписа-

но буквально все, начиная от человеческого 

тела и оружия, до деталей женского белья и 

сувальдного замка. 

Очень полезная книга. Раньше с ее помощью 

могла досконально описать место преступ-

ления. Сейчас могу проверить, насколько 

тщательно поработал следователь.

Пять интересных предметов в кабинете Татьяны Будкевич

В предыдущих выпусках 

нашего проекта мы расска-

зывали о первоуральцах, 

которые единолично хозяй-

ничают в своих кабинетах. 

«А почему бы нам не напи-

сать о том, кто делит кабинет 

с коллегами?», — подумали 

мы и отправились в гости к 

адвокату Татьяне Будкевич.

Огромный кабинет за стиль-
ной стеклянной дверью Та-
тьяна Георгиевна делит с ад-
вокатом Еленой Гончаровой 
и помощником Михаилом 
Гомоном.

— В этом кабинете мы 
уже четвертый год живем, 
— рассказывает Татьяна 
Георгиевна. — И это мой 
четвертый кабинет. Рань-
ше, когда в следствии ра-
ботала, одна занимала ка-
бинеты. Но у адвокатов 
совершенно другая работа. 
Нам важен обмен инфор-
мацией, важно услышать 
мнение коллеги по некото-
рым вопросам. Поэтому ад-
вокат не может находиться 
в кабинете один.

Столы, шкафы, серые 

жалюзи — кабинет про-
изводит впечатление аб-
солютно серьезного мес-
та. Хотя нет, вот прямо на 
шкафу стоит изумительное 
кофейное дерево, немно-
го выбиваясь из всей этой 
юридической эстетики. 

— Это мне моя подруга 
Ксения Лумпова подарила. 
Я, к сожалению, рукодели-
ем не увлекаюсь — време-
ни нет. А Ксения, да, дела-
ет такие замечательные 
вещи.

З а м еч ае м д в а о ф ис -
ных цветка — березка и 
монстера.

— Кто у ха ж и вает за 
растениями?

— Да кто — я, — улыба-
ется Татьяна Георгиевна. — 
У нас как-то нет здесь тако-
го, чтобы все прям рвались 
поливать, поэтому, навер-
ное, цветы в порядке — хо-
зяин у них один потому 
что. Сейчас вот оба подре-
зала, чтобы лучше росли. 
А так они у меня огромные 
вырастают. А еще клиен-
ты цветы дарят. Балуют 
они нас. 

Фото Анны Неволиной
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Íî÷ü ðàñïðîäàæ ñòàëà òðàäèöèåé â þâåëèðíîì ñàëîíå «ÐÓÁÈÍ» è î÷åíü ïîëþáèëàñü 

ïåðâîóðàëüöàì. Ýòî íå óäèâèòåëüíî, âåäü íî÷ü ðàñïðîäàæ äàåò âîçìîæíîñòü êóïèòü ñâîè 

ëþáèìûå óêðàøåíèÿ ñ ñóïåð ñêèäêîé, ñýêîíîìèòü äåíüãè è, íàêîíåö, îñóùåñòâèòü ñâîþ 

ìå÷òó. Ïðèõîäèòå è óáåäèòåñü, ÷òî â «ÐÓÁÈÍÅ» ÷åñòíûå ñêèäêè — òàêèõ öåí â ýòîì ãîäó 

áîëüøå íå áóäåò. 

Ñêîðî ïðàçäíèêè, î ïîäàðêàõ äóìàòü íóæíî ñåé÷àñ, çíà÷èò ñòîèò çàéòè â «ÐÓÁÈÍ». 

Ìû ïðèãîòîâèëè äëÿ âàñ îãðîìíûé àññîðòèìåíò óêðàøåíèé, ïðèâåçëè íîâèíêè èçâåñòíûõ 

òîðãîâûõ ìàðîê. È îáìåí çîëîòà â íî÷ü ðàñïðîäàæ ñòàíåò åùå âûãîäíåå — âû ñìîæåòå 

îáìåíÿòü ñòàðîå çîëîòî íà íîâîå ïî öåíå 2000 ðóá. çà ãðàìì.

Ìû æäåì âàñ ïî àäðåñó:Ìû æäåì âàñ ïî àäðåñó:

óë. Âàòóòèíà, 46     òåë. 66-85-54óë. Âàòóòèíà, 46     òåë. 66-85-54

11 ÍÎßÁÐß þâåëèðíûé ñàëîí «ÐÓÁÈÍ» 
îáúÿâëÿåò ãðàíäèîçíóþ íî÷ü ðàñïðîäàæ. 
Òîëüêî îäèí äåíü ñ 10-00 äî 24-00 âû ñìîæåòå ïðèîáðåñòè 

þâåëèðíûå óêðàøåíèÿ ïî íåâåðîÿòíî íèçêèì öåíàì.

11 ÍÎßÁÐß þâåëèðíûé ñàëîí «ÐÓÁÈÍ» 
îáúÿâëÿåò ãðàíäèîçíóþ íî÷ü ðàñïðîäàæ. 
Òîëüêî îäèí äåíü ñ 10-00 äî 24-00 âû ñìîæåòå ïðèîáðåñòè 

þâåëèðíûå óêðàøåíèÿ ïî íåâåðîÿòíî íèçêèì öåíàì.

Íå ïðîñïèòå ñàìóþ 

ãëàâíóþ íî÷ü â ãîäó 

ÍÎ×Ü ÐÀÑÏÐÎÄÀÆ 

â þâåëèðíîì ñàëîíå «ÐÓÁÈÍ». 

SALE
SALE

Подготовила

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 

ek@gorodskievesti.ru, 

vk.com/id163408306

Многослойная живопись
В ИКЦ приступили к работе сразу три выставки

Презентация всех трех выставок 

состоялась в Инновационном 

культурном центре в минувшую 

пятницу, 4 ноября.

Самое сложное: 
небо и вода

На нулевом этаже гостей ИКЦ 
встречает выставка V всероссий-
ского пленэра-фестиваля «Арт-
Чусовая». Порядка сотни картин, 
написанных в окрестностях Старо-
уткинска минувшим летом худож-
никами, съехавшимися со всей 
страны. 

Все работы дышат теплом и 
солнцем — ими так изобиловало 
прошедшее лето. А еще картины 
полны умиротворения, неторо-
пливости и незыблемости ураль-
ской глубинки: здесь деревянные 
домики с неизменными лавочка-
ми рядышком, поленницы дров и 
куры, пыльные проселочные до-
роги и Чусовая, несущая свои во-
ды через три федеральных округа 
России, соединяя Европу и Азию. 

 Валентин Ефремов — сверд-
ловчанин, архитектор по образо-
ванию. Живопись — его хобби, ко-
торым он увлекается уже 55 лет. 
За это время ему удалось объе-
хать практически всю террито-
рию бывшего Советского Союза. 

— Как художнику, мне очень 

нравится работать в Карелии, — 
делится впечатлениями Вален-
тин Ефремов, — в Средней Азии 
очень интересно работать — там 
своеобразная архитектура.

Художник принимал участие 
в «Арт-Чусовой» с момента его 
основания. По словам художни-
ка, в этом году погода не очень 
благоволила живописцам — бы-
ло слишком солнечно.

— Солнце не умеет писать ни-
кто. Работы получаются очень 
контрастными, с черными теня-
ми. Писать картины лучше при 

среднем освещении. Когда день 
серенький, можно тщательно про-
рабатывать детали.

Танк на подносе

Также на нулевом этаже обосно-
валась персональная выставка 
нижнетагильского автора Леонида 
Южакова «Храмы нашей памяти». 

Около десятка скульптур из 
красной глины и шамота (разно-
видность глины), выполненных в 
собственном оригинальном сти-
ле. Здесь скит на обрыве, храм 

легендарного Китежа, церковь 
в Верхотурье, Входо-Иерусалим-
ский собор… 

Впечатление работы произво-
дят очень интересное: монумен-
тальность, свойственная куль-
товым сооружениям, благодаря 
скульптору становится ближе, по-
нятнее и теплее. 

Третья выставка — «Насле-
дие», посвященная 270-летию та-
гильского подносного промысла, 
разместилась на шестом этаже 
Инновационного культурного 
центра. 

Порядка 30 подносов разных 
размеров и форм развешаны по 
стенам коридора ИКЦ. На них — 
традиционные цветы, фрукты, 
ягоды, а также сюжеты, которые 
не ожидаешь увидеть на тради-
ционных тагильских подносах — 
танк от «Уралвагонзавода» и ка-
чающиеся на качелях дети. 

Как пояснила Вера Полева, 
член Союза художников России, 
мастер росписи подносов, эта те-
матика полностью соответству-
ет традициям нижнетагильско-
го подносного промысла.

— Подносы-картины — это 
многослойная живопись. Их и пи-
шут, как обычные картины, — по-
яснила она. 

А танк на подносе — очевидно, 
веяние времени и своеобразная 

реклама продукции «Уралвагон-
завода», как шутили первые по-
сетители выставки. 

Тагильские подносы — удо-
вольствие не дешевое. Поднос 
около 50 см в длину обойдется 
в 5-6 тысяч рублей. Но мастера 
считают, что это более, чем при-
емлемая цена. Поскольку распи-
сывание подносов — работа твор-
ческая, подчас требующая очень 
длительного времени и массы 
усилий. 

— Это недорого, мы не завы-
шаем цены. Подносы — не хлеб. 
Помногу покупать их не будут, 
— говорит Вера Полева.

Все выставки можно посетить 
бесплатно. Время работы — с 10:00 
до 21:00, без перерыва и выходных.

Владислав Жаков-Цепернят, 
руководитель творческого 
объединения «Арт-Сфера»:
— Первоуральцы говорят, что здание 

ИКЦ похоже на шайбу. Мне кажется, 

что оно больше напоминает будиль-

ник. Будильник, который должен 

самих горожан и всех, кто приезжает 

сюда, побуждать к созидательным 

моментам.

Разбудить горожан

Фото Анны Неволиной

Художник Валентин Ефремов, постоянный участник  всероссийского 

пленэра-фестиваля «Арт-Чусовая», с удовольствием общался с поклон-

никами живописи на открытии выставки.
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Есть надежда, что пойдет
Горожане по инициативе сети супермаркетов «Кировский» вновь собрали деньги для больного ребенка

Фото Анны Неволиной

Управляющая сети супермар-

кетов «Кировский» по Перво-

уральску Любовь Моцанова под-

черкивает, что помощь больным 

детям — это принципиальная 

политика компании. Емкости 

для сбора денег установлены 

во всех 15 «Кировских» нашего 

города. 

— Покупатели, как правило, 
опускают туда сдачу: кто-то 
купюры, а кто-то — мелкие 
монетки. И вот из этих не-
больших денег, из этих копеек 
складываются необходимые 
суммы, — рассказывает Любовь 
Анатольевна.

В этот раз та самая необ-
ходимая сумма потребова-
лась двенадцатилетней Ксю-
ше Зуевой. 

Ксюша появилась на свет 
раньше положенного срока 
— в семь месяцев. Поначалу 
здоровье малышки опасений 
медиков не вызывало. Резуль-

таты УЗИ говорили, что все в 
норме. Однако в три месяца вы-
яснилось, что у девочки — вну-
тренняя гидроцефалия. Ксю-
ше срочно провели операцию, 
сделали шунтирование. После 
медики поставили девочке ди-
агноз: детский церебральный 
паралич.

Из-за ДЦП девочка до сих пор 
не может ходить. Стоит только с 
опорой, по квартире передвига-
ется при помощи ходунков или 
держась за мамины руки. 

— Дочка растет, с каждый го-
дом становится все труднее, но 
мы справляемся, — не теряет 
оптимизма мама девочки Еле-
на Зуева.

Зуевы уверены, что Ксюша 
сможет встать на ноги и начать 
самостоятельно ходить. 

— Надежда, что она пойдет, 
есть. Это и врачи говорят. Но 
нужно постоянно лечиться, — 
рассказывает Елена Зуева.

Все возможное и невозмож-

ное для этого мама с дочерью 
стараются делать: постоянное 
лечение в Екатеринбурге, опе-
рация в Туле, регулярные кур-
сы массажа. Но, к сожалению, 
в Первоуральске и Екатеринбур-
ге нет полного спектра проце-
дур, которые проводят детям, 
больным ДЦП. Поэтому Елена 
Зуева стала искать реабилита-
ционные центры за пределами 
наших городов. И нашла. НИИ 
неврологии и педиатрии «Дети 
Индиго». Специалисты центра 
составили для Ксении програм-
му реабилитации и выставили 
счет — 132 тысячи рублей. У Зу-
евых средств оплатить его нет. 
Обратиться в сеть супермарке-
тов «Кировский» им посовето-
вали знакомые. 

— Мы очень благодарны ру-
ководству сети «Кировский», 
всем жителям за помощь, — го-
ворит Елена Зуева, — надеемся, 
что лечение поможет Ксюше, и 
она начнет ходить.

Хочется такую же
Коллекционеры кукол умеют перепрошивать волосы и пересаживать головы

Первоуралочка Анна Василь-

ева — плангонолог. К сча-

стью, плангонология — не 

тяжелое заболевание и не 

мудреное научное направ-

ление. Плангонология — это 

коллекционирование кукол. 

В детстве Анна Васильева 
очень любила кукол. И лет 
до 15-ти увлеченно игра-
ла ими. А потом перестала 
— все-таки возраст уже не 
совсем «кукольный». Од-
нако единственную свою 
настоящую Барби девушка 
продолжала хранить: она 
спокойно сидела на полочке. 

Когда Анне было 20 лет, 
она поехала покупать кук-
лу в подарок племянни-
це. Вид новых Барби ее 
поразил.

— Мне захотелось та-

кую, — вспоминает Анна.
Вскоре «такую» Барби 

Анна получила в подарок 
от будущего мужа. Начало 
кукольной коллекции было 
положено.

Сейчас у Анны в собра-
нии порядка 30 экземпля-
ров. Большая их часть — 
куклы Барби. Правда, в 
первозданном, магазин-
ском, виде нет практичес-
ки ни одной. Коллекционер 
предпочитает кукол ОАК.

Куклы ОАК — это прак-
тически самодельные изде-
лия, когда на базе готового 
кукольного тела создается 
своя кукла. Коллекционе-
ры свободно «пересажива-
ют» с тела на тело голо-
вы, «наращивают» новые 
волосы, переделывают ма-
кияж и, конечно, шьют но-

вые наряды. 
Самое трудное и кропот-

ливое — сменить прическу. 
Для этого с куклы снима-
ется голова, пинцетом уда-
ляются старые волосы, а 
потом при помощи иглы 
продеваются новые (на кон-
це каждой прядки надо за-
вязывать узелок). В финале 
коллекционер выступает в 
роли парикмахера, созда-
вая новую прическу. 

Кроме «своих» волос кук-
лам можно еще сделать па-
рички. Это еще сложнее, 
чем «отрастить» волосы.

Новый мейк-ап куклам 
делают при помощи акри-
ловых красок. 

— Нас, взрослых кол-
лекционеров, привлекают 
именно шарнирные куклы, 
— рассказывает Анна. 

Поэтому головы от ку-
кол старого образца с ду-
бовы м и т е ла м и (та кой 
термин используют кол-
лекционеры кукол) наде-
вают на новые шарнирные 
тела.

В коллекции Анны Ва-
сильевой есть ОАК-Бар-
би в образе Бритни Спирс, 
кукла Эмми Ли из группы 
Evanescence.

 На полках стеклянного 
стеллажа разместились на 
игрушечных диванчиках 
модели и балерины, на сто-
ле рядышком сидит дисне-
евская Ариэль. 

Если куклы Барби все-
таки считаются игровы-
ми, то БЖД-куклы (от англ. 
ball-jointed doll) исключи-
тельно коллекционные. 

В коллекции Анны две 
такие куклы. Обе сделаны 
в Корее. 

— Я заказывала их лы-
сыми и без одежды, — го-
ворит Анна, — одежду и па-
рички делала сама. Если 
заказывать куклы полно-
стью, получается слишком 
дорого. Этих кукол отлива-
ют в компании для каждо-
го заказчика специально. 
Сделаны они из полиурета-
на. Увлекаться собиранием 
кукол Барби, конечно, бо-
лее экономично!

Помимо создания новых 
кукол, шитья одежды и из-
готовления париков, Анна 
постоянно пересаживает 
своих кукол, создавая но-
вые сценки.

— Все это коллекцио-
неры кукол красиво фо-
тографируют, — делит-
ся буд н я м и кукол ьн ы х 
к о л л е к ц и о н е р о в А н н а 
Васильева. 

Фотографии не прос-
то радуют глаз коллек-
ционеров, но и принима-

ют участие в различных 
конкурсах.

— Времени на рассажи-
вание кукол и фотографи-
рование сейчас очень мало, 
— сетует Анна, — поэтому 
стараюсь принимать учас-
тие в разных конкурсах, 
связанных с куклами, что-
бы был стимул. 

Анна активно общается 

с другими коллекционера-
ми кукол на интернет-фо-
руме, где делится тонкостя-
ми создания новых кукол, 
причесок, особенностями 
кукольных съемок. В жи-
вую общаться с коллекцио-
нерами удается не часто: в 
Первоуральске таких нет, а 
в Екатеринбург ездить по-
стоянно неудобно. 

Подготовила

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 

ek@gorodskievesti.ru, 

vk.com/id163408306

Стандартная шарнирная кукла Барби — в среднем 
2000 рублей

Игровая кукла Барби — в среднем 1300-1500 рублей

БЖД (шарнирная кукла) — в среднем 15000 рублей 
(по данным на 2011 год) 

Фото Анны Неволиной

Коллекционер Анна Васильева до сих пор любит играть в куклы: она переодевает их, рас-

сживает по диванчикам, расставляет...



Ответы на сканворд в №44

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Святки. Кирка. Дворец. Малек. Осадок. Снос. Осетр. Автомат. Графа. 

Алхимик. Эпатаж. Ровесник. Отара. Литр. Выработка. Золя. Лыко. Рупор. Курган. Ишак. Осот. 

Сари. Диск. Ворс. Скотч. Слив. Паб. Сегмент. Брус. Икона. Ярус. Кат. Иоанн. Литва. Смог. Ки-

от. Выгода. Аура. Ромб. Пола. Утюг. Амур. Мурена. Фундук. Антре. Епископ. Уран. Каурка. Ка-

дило. Кондор. Финик. Узел. Ремарк. Алтарь. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Деревня. Аффект. Паспарту. Няня. Слайд. Тавро. Укор. Спектр. Каре. Жер-

ло. Гавот. Тамтам. Арфа. Роба. Банкир. Синус. Танк. Ветка. Муар. Курс. Мекка. Старик. Иглу. 

Обо. Редут. Завтрак. Пиза. Комикс. Клон. Чуни. Дилер. Нора. Сноп. Соль. Крыльцо. Ляпис. 

Толк. Сафари. След. Садко. Вал. Тиски. Вамп. Скот. Хор. Вилы. Ягода. Софит. Лир. Гуру. Джем. 

Малыш. Полотер. Кредо. Тапир. Казан. Дюна. Корт. Каток. Балаган. 
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Фото недели   

Фото Анны Неволиной 

8 ноября ПГЧ отметил первый юбилей, на котором все 
желающие могли сфотографироваться с талисманом 
проекта — волком.
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Объявления
Бесплатно объявление в газету можно подать 

в рубрики «Авто», «Недвижимость», 

«Отдам/приму в дар».

Объявления принимаем по тел. 6-39-39-0, 64-82-32. 

На сайте www.gorodskievesti.ru/obyavleniya/ 

По e-mail: reklama@gorodskievesti.ru

РЕМОНТ
швейных 

машин
Тел. 66-95-32,

8(950)659-36-93

Ремонт
квартир
Тел. 8-922-100-83-54

8 (922) 613-75-78

САХАР

МУКА
Тел. 64-39-51,

27-10-61,
8-961-773-94-00

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ОБМЕН  2-КОМН.

  2-комн., БР, 45 кв.м., 9/9 эт., с новым 

лифтом, на равноценную или 1-комн., 1 

эт., крайние подъезды, варианты. Тел. 8 

(904) 542-16-47

  2-комн., 47 кв.м., 16/16 эт. пласти-

ковые окна, стеклопакет двухкамерный, 

огромная лоджия, застекленная пластико-

выми окнами, стеклопакет двухкамерный, 

пол - ламинат, биметалл — радиаторы 

отопления, проблем с парковкой нет, 

обмен на 1-комн., г. Екатеринбург, р-н 

Сортировки, или продам, ц. 1800 т.р. Тел. 

8 (904) 176-57-69

  2-комн., 38 кв.м., 4/5 эт., р-н Кора-

бельной рощи, обменяю на 3-комн., в 

этом же районе (Комсомольская, Трубни-

ков, Школьная) с доплатой, собственник, 

ц. 1700 т.р. Тел. 8 (922) 136-63-10

 ОБМЕН  3-КОМН.

  3-комн., 55 кв.м., ц. 2400 т.р., теплая, 

светлая, прекрасный вид из окна, или 

рассмотрим обмен на 1-комн., 2-комн. 

Тел. 8 (904) 161-71-17

  3-комн. комнаты раздельные, с/у 

раздельный, чистая, район тихий, транс-

порт рядом, интернет, телефон, обменяю 

на 2-комн., продам ц. 2000 т.р. Тел. 8 

(950) 198-90-39

  3-комн., 57 кв.м., 5/5 эт., БР, ул. Со-

ветская, 20, пластиковые окна, ламинат, 

межкомнатные двери, лоджия застекле-

на, перепланировка узаконена, в каждую 

комнату вход отдельный, счетчики на 

воду, двухтарифный на электроэнергию, 

возможен обмен на дом с вашей до-

платой, варианты, не агентство, ц. 2350 

т.р. Тел. 8 (953) 048-25-83

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

  Квартиру под офис, коммерцию, ул. 1 

мая, д. 10,  квартира в хор. сост., звоните, 

расскажу. Тел. 8 (961) 574-75-96

  1-комн., ХР, 17/28/ кв.м., по ул. Ленина, 

д. 17а, 2/5 эт., ц. 1150 т.р. Тел. 8 (904) 

987-25-79

  1-комн., в Арамиле, около бассейна, 

5/10 эт., 37 кв.м., большая лоджия, ц. 1750 

т.р. Тел. 8 (922)106-98-14

  1-комн., 120 км от Екатеринбурга, кир-

пичный дом, 2/2 эт., 31 кв.м., пластиковые 

окна, ц .490 т.р. Тел. 8 (922) 106-98-14

  1-комн., в г. Краснодар — 7 км. до 

центра, 100 км. до Черного моря, 33 кв.м., 

3/10 эт., монолитного кирпичного дома, 

кухня — 9 кв.м., комната 14 кв.м., без 

посредников, в новостройке, утепленная 

лоджия, центральные коммуникации, 

расположена на территории комплекса 

(16 домов), на территории — детский 

сад, спортивный комплекс с бассейном, 

магазины. Тел. 8 (918) 024-26-69

  1-комн., 33 кв.м., 5/5 эт., 1650 т.р. 

Тел. 8 (904) 981-95-01

  1-комн., 22 кв.м., 1/2 эт., Динас, ц. 

650 т.р. Тел. 8 (950) 209-44-16

  1-комн., 32 кв.м., 2/5 эт., установ-

лены пластиковые окна, сейф-дверь, 

счетчики воды и эл. эн., произведена 

полная замена труб, туалет под кафелем, 

межкомнатные двери поменяны, на 

полу — ламинат, из мебели остается 

кухонный гарнитур, 3 встроенных шкафа, 

гарнитур в ванной комнате, ц. 1400 т.р. 

Тел. 8 (908) 911-84-15

  1-комн., 34 кв.м., 4/9 эт., ц. 1550 т.р. 

Тел. 8 (992) 017-34-52

  1-комн., БР, 33 кв.м., 2/5 эт., ул. 

Емлина, д. 12а, в обыч. сост., угловая, 

документы готовы, никто не прописан, 

освобождена. Тел. 8 (902) 257-86-12

  1-комн., 28 кв.м., 4/5 эт., в хор. сост., 

установлены пластиковые окна, балкон 

застеклен также пластиком, ванная 

комната под кафелем, сейф-двери, 

сантехника новая, счетчики на воду, по 

желанию остается кухонный гарнитур, ц. 

1200 т.р. Тел. 8 (912) 611-91-56

  1-комн., НП, 30 кв.м., 1/9 эт., на-

тяжные потолки, пластиковые окна, 

входная сейф-дверь, вся мебель, при-

хожая, кухонный гарнитур и встроенная 

техника остается в подарок новым 

владельцам, в подъезде весной был 

сделан ремонт, уютная, светлая, на 

все стоят счетчики, никто не про-

писан, полностью готова к продаже, 

собственник, ц. 1290 т.р., возможен 

торг. Тел. 8 (929) 222-96-20

  1-комн., 36 кв.м., в том числе жилой 

— 18,6 кв.м., по адресу: ул. Вайнера, 29, 

3/9 эт., сейф-дверь, пластиковые окна, 

алюминиевые радиаторы, застекленные 

2 балкона, дополнительная прихожая 

со шкафом-купе и железной дверью, 

прихожая мебель, ванная комната под 

кафелем с душевой кабиной и ванной 

мебелью, встроенная кухня, ламинат, 

арка, в хорошем состоянии, домофон, 

кабельное телевидение, дом. телефон, 

интернет, без посредников, документы 

готовы, ц. 1500 т.р., торг. Тел. 8 (904) 

161-67-77

  1-комн., 27,1 кв.м., 2/2 эт., большая 

комната, пластиковые окна, межком-

натные двери, сантехника поменяна, 

железная сейф-дверь, ц. 980 т.р., торг. 

Тел. 8 (953) 049-74-40

  1-комн., 37,5 кв.м., имеется газовая 

колонка, кухня встроенная, натяжные по-

толки, стеклопакеты, балкон застеклен, 

сейфдверь, ванная комната нуждается в 

ремонте, очень теплая, возможен обмен 

на 2-комн., на Магнитке, с доплатой. Тел. 

8 (982) 639-61-86

  1-комн., ГТ, 24 кв.м., 5/5 эт., окна 

пластиковые, трубы заменены, с/у под 

кафелем, в хор. сост., после капиталь-

ного ремонта, полы линолеум, живет 

молодая пара, ц. дог., продажа или 

обмен на 2-комн., НП, с нашей доплатой. 

Тел. 8 (982) 699-14-71

  1-комн., 31 кв.м., 4/5 эт., в хор. сост., 

поменяны окна, двери, балкон застеклен 

пластиком, бытовые под кафелем, удоб-

ный выезд в Екатеринбург, ходит прямой 

автобус, много парковочных мест, отлич-

ный район с развитой инфраструктурой, 

ц. 1100 т.р. Тел. 8 (904) 160-20-97

  1-комн., 18 кв.м., 2/5 эт., чистая 

продажа, возможна ипотека, в комнате 

пластиковое окно и установлена душе-

вая кабина, плита электрическая новая, 

теплая и светлая комната, хорошая 

транспортная развязка, ц. 830 т.р. Тел. 

8 (922) 609-62-58

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

  2-комн., 1/2 эт., ст. Билимбай, п. До-

ломитовый, огород, стайка или меняю на 

квартиру в г. Первоуральске, с доплатой, 

ц. дог. Тел. 8 (902) 872-18-00

  2-комн., ХР, 43 кв.м., ул. Трубников, д. 

54а, 4/5 эт., в обыч. сост., комнаты раз-

дельные, ц. дог. Тел. 8 (908) 911-75-51

  2-комн., 42 кв.м., 1/5 эт., в хор. сост., 

ремонта не требует, возможна ипотека, 

помогу с оформлением, ц. 1850 т.р. Тел. 

8 (902) 874-19-94

  2-комн., 46,4 кв.м., 3/5 эт., ул. Комсо-

мольская, д. 21, в обыч. сост., без ремонта, 

чистая и светлая, все рядом: детский сад, 

школа № 9, Крытый рынок, ц. 1480 т.р., не 

агентство, один собственник, документы 

готовы. Тел. 8 (922) 115-94-64

  2-комн., 52 кв.м., 2/5 эт., стоят пла-

стиковые окна во всех комнатах, балкон 

застеклен профилем ЗКМК, есть счетчи-

ки на ХВС и ГВС, сделан косметический 

ремонт, в большой комнате натяжной 

потолок, железная входная дверь, в 5 

мин. ходьбы есть остановка, торговый 

центр «Марс», ц. 1800 т.р. Тел. 8 (914) 

171-18-85

  2-комн., 37 кв.м., 4/5 эт., ц. 1570 т.р. 

Тел. 8 (919) 381-68-03

  2-комн., 53 кв.м., 1/9 эт., ц. 2100 т.р. 

Тел. 8 (950) 645-78-68

  2-комн., 61 кв.м., 2/5 эт., в хорошем 

районе, большая теплая лоджия (как 

3-я комната) и балкон, большой двор, 

стоянка, поликлиника, дет. сады, школа, 

автобусная остановка, все в шаговой 

доступности, рядом лес, в хорошем со-

стоянии, приезжайте, смотрите в любое 

время, собственник, ц. 2000 т.р. Тел. 8 

(950) 657-55-58

  2-комн., 42 кв.м., 2/5 эт., ц. 1750 т.р. 

Тел. 8 (922) 142-43-66

  2-комн., 45 кв.м., 2/5 эт., ц. 1600 т.р. 

Тел. 8 (908) 927-85-58

  2-комн., 5/5 эт., ул. 50 лет СССР, д. 

18, 38,3 кв.м., ц. 1300 т.р., торг. Тел. 8 

(904) 167-29-00

  2-комн., СТ, 1/4 эт., в центре, дом 

находится во дворе, очень теплая, ре-

монт и сост. обыч., более подробная 

информация по телефону, собственник, 

ц. 2050 т.р., торг. Тел. 8 (902) 150-25-24

  2-комн., 39 кв.м., 4/5 эт., капиталь-

ный ремонт: залиты полы, постелены 

ламинат и плитка, натяжные потол-

ки, водонагреватель на 80 л., замена 

электропроводки и сантехники, большой 

встроенный шкаф-купе и встроенная 

кухня, заменены окна, двери и вообще 

все, что можно, дом в тихом дворе, 

перед домом — новая детская площадка 

и хоккейный корт, ц. 1850 т.р. Тел. 8 

(922) 225-66-63

  2-комн., 50 кв.м., 5/5 эт., ц. 1650 т.р. 

Тел. 8 (953) 824-29-60

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

  3-комн., СТ, 78.5 кв.м., ул. 1 Мая, 8а, 

4/4 эт., комнаты раздельные, в х/с, балкон, 

центр города. Тел. 8 (982) 746-29-78

  3-комн., 59 кв.м., 2/3 эт., окна пла-

стиковые, сделан косметический ремонт, 

туалет и ванная раздельные, рядом дет. 

сад, школа начальных классов, магазин, 

ц. 1800 т.р., торг. Тел. 8 (900) 213-18-80

  3-комн., 60 кв.м., 3/5 эт., без пере-

планировок, подходит под ипотеку, 

требуется косметический ремонт, ц. 2100 

т.р. Тел. 8 (913) 631-70-55

  3-комн., 65 кв.м., 6/9 эт., уютная 

квартира, в хор. сост., поменяны двери, 

пластиковые окна, счетчики, водона-

греватель, рядом находится автобусная 

остановка и ж/д вокзал, ц. 2400 т.р. или 

меняем на благоустроенный дом с нашей 

доплатой. Тел. 8 (904) 988-24-76

  3-комн., 59 кв.м., 5/5 эт., комнаты 

не смежные, гостиная совмещена с 

кухней, санузел раздельный, потолки 

гипсокартон и натяжные, все окна и 

балкон пластиковые, без посредников, 

продам или обменяю на 2-комн., с вашей 

доплатой, спросить Галину Михайловну, 

ц. 1950 т.р. Тел. 8 (922) 113-98-15

  3-комн., 65 кв.м., 2/2 эт., поменя-

ны трубы для водоснабжения и водо-

отведения, установлены счетчики на 

воду, двухтарифный электросчетчик, 

просторная кухня, высокие потолки, 

везде пластиковые окна, с/у совмещен, 

2 комнаты изолированы, 1 смежная, дом 

газифицирован, в подъезде 4 квартиры, 

порядочные соседи, ц. 1800 т.р. Тел. 8 

(908) 926-21-83

  3-комн., 56 кв.м., 5/5 эт., ХР, обыч. 

сост., интернет, счетчики на воду, рядом 

школа, детский сад, собственник, никто 

не прописан, торг, ц. 2150 т.р. Тел. 8 

(912) 293-83-79

  3-комн., 57 кв.м., 5/5 эт., в удобном 

районе, окна не выходят на проезжую 

часть, двор зеленый, объединена кухня с 

гостиной, туалет и ванная под кафелем, 

стоят счетчики на воду на двух стояках, 

установлен водонагреватель, заменены 

трубы и батареи, во всей квартире пла-

стиковые окна, ц. 2500 т.р. Тел. 8 (922) 

204-19-70

 ПРОДАЖА  4-КОМН.

  4-комн., 84 кв.м., 2/12 эт., после 

косметического ремонта, во всех ком-

натах — пластиковые стектолопакеты, 

дополнительно сделан выход на лоджию 

с кухни, перепланировка узаконена, ц. 

2750 т.р. Тел. 8 (952) 926-21-83

  4-комн., 100 кв.м., 4/6 эт., очень 

удобная и практичная планировка, 2 

балкона (французских), 2 с/у, (теплые 

полы), парковка под шлагбаумом, ре-

альным покупателям торг, ц. 5500 т.р. 

Тел. 8 (922) 200-50-17

  4-комн., 78 кв.м., 3/5 эт., балкон и 

очень большая угловая лоджия (засте-

клены), окна выходят на 2 стороны, на 

центральную улицу Ленина и во двор, 

большая кухня, раздельные комнаты, 

длинный широкий коридор, в коридоре 

есть вместительная кладовка, ц. 3300 

т.р. Тел. 8 (900) 199-87-69

  4-комн., 78 кв.м., 3/9 эт., ц. 3000 т.р. 

Тел. 8 (952) 141-08-42

  4-комн., 87 кв.м., 5/16 эт., пере-

планировка официальная, евроремонт, 

собственник, ц. 4000 т.р. Тел. 8 (922) 

148-40-05

  4-комн., 80 кв.м., 1/9 эт., в спальном 

районе, нет проблем с парковкой, рядом 

садик, школа, магазины, можно под 

офис, ц. 2900 т.р. Тел. 8 (906) 808-67-38

  4-комн., 82 кв.м., Динас, ц. 2380 т.р. 

Тел. 8 (950) 631-38-39

  4-комн., 76 кв.м., 4/9 эт., комнаты 

изолированы друг от друга, с/у раз-

дельный, 2 балкона, один из которых 

угловой, в квартире сделан ремонт: 

установлены пластиковые стеклопакеты, 

на полу — линолеум, в ванной комнате 

— кафельная плитка, ц. 3500 т.р. Тел. 8 

(901) 453-21-95

  4-комн., 81 кв.м., 5/5 эт., в хор. сост., 

УП, угловая секция, ц. 3800 т.р. Тел. 8 

(922) 293-63-59

  4-комн., 72 кв.м., 9/9 эт., ц. 2600 т.р. 

Тел. 8 (922) 039-77-97

  4-комн., 74 кв.м., 3/9 эт., ц. 3000 т.р., 

варианты обмена 2-3-комн., с доплатой. 

Тел. 8 (963) 053-44-28

 ПРОДАЖА  ДОМА

   Дом в Билимбае, из бревна требуется 

ремонт, газ заведен, но не подключен, 

есть скважина, крытый двор, гараж, уча-

сток 17 сот., ровный прямоугольный, новая 

баня с верандой. Тел. 8 (950) 633-45-73

  дом, в 150 км. от Екатеринбурга, на 

берегу озера, 50 кв.м., печное отопление, 

участок 20 сот. Тел. 8 (922) 106-98-14

  коттедж на участке 20 сот., разрабо-

тан, имеются насаждения, есть скважина 

32 м., вода питьевая, имеется гараж на 2 

авто, автоматические ворота, дом газо-

золоблочный, двухэтажный, 1 эт.: баня, 

прачечная, санузел, котельная, столовая, 

гостиная, спальня, 2 эт.: 3 большие 

спальные комнаты, 1 из них детская (5x5 

м.), ванная комната, просторный холл, 

дом полностью готов для проживания, 

рассмотрю варианты обмена на вашу 

недвижимость + автомобиль. Тел. 8 

(912) 686-05-87

  деревянный дом в Шайтанке, 50 

кв.м., большой участок 14,5 сот., на 

участке также есть капитальный от-

апливаемый гараж, баня, хозпостройки, 

скважина с хорошей водой, дом теплый 

— отопление газовое, плюс в доме есть 

печка. Тел. 8 (919) 360-77-77

  дом, 30 кв.м., 8 сот. земли, газ, 

электричество, все в собственности, 

срочно, ц. 1199 т.р., торг. Тел. 8 (908) 

636-95-50

  дом с мебелью, 65 кв.м., 11 сот. 

земли, в связи с переездом, ц. 4000 т.р. 

Тел. 8 (900) 042-59-68

  дом, бревенчатый, благоустроенный 

в черте города, район п. Шайтанка, левая 

сторона, одноэтажный, 47.4 кв.м., с печ-

ным отоплением, 2 комнаты, кухня. Дом 

угловой. Участок разработан, 14,5 соток. 

Рядом с главной дорогой и автобусной 

остановкой, недалеко продуктовые ма-

газины. Удобное месторасположение 

под ИЖС. Дом с земельным участком 

в собственности. Цена 2700 т.р. Тел. 8 

(922) 216-40-36

  дом в Билимбае из бревна, требуется 

ремонт, газ заведен, но не подключен, 

есть скважина, крытый двор, гараж, 

участок 17 соток, ровный, прямоуголь-

ный, новая баня с верандой. Тел. 8 (950) 

633-45-73

  коттедж, 150 кв.м., в СНТ к/с № 

22а, уч. 4 сот., есть теплица, сарай, 

в доме 2 эт., 2  с/у, душевая кабина, 

электричество, теплые полы, отопление 

(стоит котел 3 в 1), водонагреватель на 

80 л., шамбо на 11 кубов, стоянка на 

4 машины, 5 комнат, на 1 эт.: кухня 

— гостинная студией, кухонный гар-

нитур, гостевая комната, с/у, коридор, 

на 2 эт.: 3 спальни, в одной из спален 

стоит большой встроенный шкаф-купе, 

туалет, позади дома стоит веранда, 

пристроенная к дому, рядом продают 

участок, можно поговорить с соседями и 

тоже приобрести, все приватизировано, 

собственник, в доме можно прописаться, 

ц. 3700 т.р. Тел. 8 (900) 197-58-00

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

  Земельный участок, 10 сот., ИЖС, 

Башкортостан, с. Караидель, экологически 

чистый район, ц. 200 т.р. Тел. 8 (982) 

608-31-52

  сад примерно 7 км от ФОКа «Гага-

ринский» влево, не разработан. Тел. 8 

(908) 900-11-48 

  сад, уч. 7 сот., есть сруб 3х3 для 

бани, удобный заезд с двух сторон, 

ц. 350 т.р., Динас. Тел. 8 (922) 215-

92-03

  участок в к/с №24, 5,5 сот., дом, 

2 этажа, 40 кв.м., 2 комнаты, кухня, 

русская печь, на участке — теплица 

беседка, баня, плодово-ягодные деревья, 

участок ухожен, летний водопровод, 

электричество, скважина, ц. 500 т.р. Тел. 

8 (912) 030-32-97

  участок с 2-эт. домом, 26 кв.м., в 

к/с №42 (п. Билимбай, рядом с базой 

«Сосновый Бор»), баня, гараж, тепли-

ца, насаждения, летний водопровод, 

электричество, рядом с садом есть не-

большой пруд, пригодный для купания., 

ц. 500 т.р. Тел. 8 (952) 135-85-25

  сад, уч. 7 сот., есть сруб 3х3 для 

бани, удобный заезд с двух сторон, 

ц. 350 т.р., Динас. Тел. 8 (922) 215-

92-03

  участок в к/с №24, 5,5 сот., дом 2 

этажа, дачу, 20 кв.м., в к/с на Динасе, от 

поселка СТИ 3 км, 5,5 сот., дом с печным 

отоплением, есть дровенник, скважина, 

две теплицы, стоянка для автомобиля, 

баня построена в 2012 г., ц. 380 т.р., торг 

уместен. Тел. 8 (922) 198-84-27

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

  Гараж, р-н Кольцевой, 2 ямы, рядом 

с автобусной остановкой, недорого. Тел . 

63-30-38, звонить после 18:00

  капитальный гараж, 27 кв.м., за 

остановкой ж/д вокзала, оштукатурен, 

2 ямы — овощная, смотровая, свет, 

комната отдыха, собственник, ц. 180 т.р. 

Тел. 8 (963) 044-80-13

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

  1-комн., на длительный срок с 15 

ноября, русским, без животных, ку-

хонный гарнитур + встроенная плита, 

микроволновая печь и холодильник, стол 

и стулья, частично посуда, в комнате — 

встроенный шкаф-купе, диван, ц. 9 т.р. 

+ к/у. Тел. 8 (904) 980-52-24

  1-комн., 25 кв.м., 3/9 эт., УП, ц. 

10,49 т.р., к/у входят в стоимость. Тел. 

8 (922) 112-64-00

  2-комн., БР, ул. Вайнера, д. 45б, 5/5 

эт., 48 кв.м., ц. 8 т.р. + к/у. Тел. 8 9950) 

195-23-49

  2-комн., г. Первоуральске, 47 кв.м., 

6/16 эт., на длительный срок по адресу 

ул. Емлина, д. 1а, большая лоджия, 

сейф-дверь, без мебели, с парковкой 

проблем нет, ц. 13 т.р. + потребление 

эл. эн. и воды по счетчикам. Тел. 8 

(912) 602-69-22

  3-комн., 63 кв.м., 1/2 эт.,  в районе 

детской поликлиники, свежий ремонт, 

хорошие соседи, ц. 13 т.р. Тел. 8 (982) 

761-43-32

  3-комн., без мебели, ц. 5 т.р.+к/у. 

Тел. 8 (922) 617-79-53

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

  ВАЗ-21074, 04 г.в., в хорошем со-

стоянии. Тел. 8 (932) 121-78-71

  ВАЗ-21093, 03 г.в., европанель, 

инжектор, музыка, сигнализация, тони-

ровка, не гнилой, ухоженный, отличное 

состояние. Цена договорная. Тел. 8 

(908) 909-91-66

  ВАЗ-2112, 05 г.в., 16-кл., европанель. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2114, 11 г.в., цвет «Персей». 

Музыка, сигнализация, а/з, бортовой 

компьютер, подогрев сидений, дере-

вянная полка. Цена 180 т.р. Торг. Тел. 8 

(919) 373-30-94

  ИЖ-2717, 02 г.в., новый двигатель 

(декабрь 14 г.в., 500 км) и КПП от ВАЗ-

2106. Или меняю на ВАЗ не старше 2005 

г.в. Тел. 8 (922) 127-77-78
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Все заимствованные 

иллюстрации получены 

на основании лицензии

компании Depositphotos

Информация 

в газете предназначена 

читателям старше 16 лет. 

Анастасию 
Васильевну 
Мальцеву 

поздравляем 
с Юбилеем!
Летят года 
неугомонные,
И вот пришел 
Ваш Юбилей.
Его бокалов 

дружным звоном
Провозглашает 
круг гостей!

Пусть пожелания 
исполнятся:
Успехов новых 

и побед,
Здоровья крепкого 

и бодрости,
Удачи, счастья, 
долгих лет! 
Семья Лузиных, 
Огородниковых, 
Стахова М.П., 

Гецман К., 
Шаталина Г., 

Баландина Р.П., 
Корныханова В.

Лерочку 
Боброву 

поздравляем 
с Днем 

рождения!
С 15-летием, 
милая дочка!

Будь ярче, нежней 
и прекрасней 
цветочка,

Весь мир удивляй 
красотой, добротою,

Чтоб мы, как и 
нынче, гордились 

тобою!
Успехи пусть будут 
большими на деле,
Чтоб грусть и 

печаль подойти не 
посмели,

А радость цвела 
и вовек не кончалась,

И ты всех 
счастливей всегда 

улыбалась!
Мама и папа

ЧАСТНЫЙ ДОМ
ПРЕСТАРЕЛЫХ
в парке г. Первоуральска

ПРОЖИВАНИЕ, ПИТАНИЕ, УХОД

от 600 руб./сут.
Тел. 8 (965) 512-51-08, 

8-950-651-95-03, (3439)645-633

ООО «Глобал

Стафф Ресурс — Регион»

требуются 

Работа 

в г. Первоуральске,

жилье бесплатно.

з/п 20 000 руб.

8 (908) 902-88-36

ГРУЗЧИКИ

  ВАЗ-2103, 96 г.в., цвет серый. Цена 

35 т.р. Тел. 8 (922) 167-96-57

  ВАЗ-21093, 03 г.в., европанель, 

инжектор, музыка, сигнализация, тони-

ровка. Не гнилой, ухоженный, отличное 

состояние. Цена договорная. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  ВАЗ-21102, 99 г.в., цвет сине-зеле-

ный, состояние среднее, на ходу, зимняя 

резина, новый аккумулятор, автозапуск. 

Цена 25 т.р. Тел. 8 (902) 410-46-17

  ВАЗ-2112, 05 г.в., 16-кл., европанель. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2114, 07 г.в., цвет серый, зим-

няя резина, в хорошем состоянии. Цена 

110 т.р. Тел. 8 (922) 193-33-77

  ГАЗ-31105, Волга, 08 г.в., цвет «се-

ребро», отличное состояние, дв. «Крайс-

лер», обновленная панель, пробег 50 

т.км. Цена 180 т.р. Тел. 8 (912) 243-85-85

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

  Honda Fit, 02 г.в., АКПП, вариатор, 

ГУР, кондиционер, ЭСП, два комплекта 

ключей, в отличном состоянии, дв. 1,3, 

два хозяина. Цена договорная. Тел. 8 

(908) 909-91-66

  Hyundai Getz, 07 г.в., дв. 1,1, хорошее 

состояние, один хозяин. Цена 230 т.р. 

Тел. 8 (912) 230-20-60

  Hyundai Matrix, 04 г.в., 1,6, музы-

ка, сигнализация, ГУР, кондиционер, 

тонировка, цвет «темно-зеленый ме-

таллик», отличное состояние. Тел. 8 

(908) 909-91-66

  Nissan Note, 07 г.в., идеальное со-

стояние, родной кузов, кожаные чехлы, 

тонировка, ГУР, подогрев сидений, регу-

лировка зеркал, магнитола, 4 колонки. 

Цена 285 т.р. Тел. 8 (905)800-57-61

  Nissan Primera, 04 г.в., дв. 1,8, пол-

ная комплектация, небитый, некрашеный, 

идеальное состояние. Цена договорная 

или обмен. Варианты. Тел. 8 (908) 909-

91-66

  Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондицио-

нер, ЭСП, ухоженный. Цена договорная. 

Или обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Renault Megane2, 08 г.в., коробка-

автомат. Тел. 8 (922) 612-99-43 

  Toyota Auris, 08 г.в., 1,6, автозапуск, 

коробка-автомат, кондиционер, цвет 

черный. Тел. 8 (922) 133-55-13

  Daewoo Matiz, полная комплектация. 

Тел. 8 (922) 216-11-99, 8 (922) 224-58-91

  Daewoo Nexia, цвет красный, хоро-

шее состояние, колеса зима/лето. Цена 

при осмотре. Тел. 8 (932) 121-78-71

  Hyundai Matrix, 04 г.в., 1,6, музы-

ка, сигнализация, ГУР, кондиционер, 

тонировка, цвет «темно-зеленый ме-

таллик», отличное состояние. Тел. 8 

(908) 909-91-66

  Mitsubishi Lancer, 05 г.в., 1,6, 98 л.с., 

цвет серебристый, колеса зима-лето, все 

на дисках. Тел. 8 (908) 901-71-62

  Nissan Note, 07 г.в., идеальное со-

стояние, родной кузов, кожаные чехлы, 

тонировка, ГУР, подогрев сидений, регу-

лировка зеркал, магнитола, 4 колонки, 

Цена 285 т.р. Тел. 8 (905)800-57-61

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

  ГАЗель, 07 г.в. Цена 150 т.р. Торг. Тел. 

8 (912) 615-65-82

  ЗИЛ-«бычок», 03 г.в., мебельный 

фургон, 23 куб.м. Цена 80 т.р. Или по 

запчастям. Тел. 8 (982) 651-16-81

  2-рядная картофелекопалка КСТ-1,4. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

  4-рядная картофелесажалка КСМ-4А. 

Тел. 8 (902) 269-05-87

  борона дисковая навесная. Тел. 8 

(902) 269-05-87

  Валдай, 06 г.в., термобудка, г/п 3,5 

т, дизельный двигатель, отличное со-

стояние. Цена 300 т.р. Или меняю на 

легковой а/м. Тел. 8 (963) 042-94-90

  грабли ГВР-6. Тел. 8 (902) 269-05-87

  ЗИЛ-«бычок», 02 г.в., термобудка 

с рефрижератором. Цена 170 т.р. Торг. 

Тел. 8 (912) 273-01-83

  картофелеуборочный комбайн ККУ-2 

и КПК-2. Тел. 8 (950) 195-51-72

  конная косилка. Тел. 8 (950) 195-

51-72

  косилка КС-2,1. Тел. 8 (902) 269-

05-87

  культиватор пружинчатый с борона-

ми, марка КПС-4. Тел. 8 (950) 195-51-72

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

  Авторезину зимнюю НОРД Мастер, 

на дисках, б/у, 175х70х13, ц. 6 т.р. Тел. 8 

(922) 226-84-40

  4 колеса на Ниву на дисках, резина 

кама-232, всесезонка 185/75, R 16, на 

штамповках, отбалансирована, новая 

— зимой доехал из автосалона до ши-

номонтажки. 8 (902) 410-58-71

  автошины, диски под заказ. Доставка. 

Тел. 8 (922) 102-41-70

  капот Nexia. Тел. 8 (932) 614-16-77

  топливные баки: КАМАЗ 250 л, ЗИЛ 90 

л, ГАЗ 90 л. Грузовая резина 22,5, 315х70. 

Тел. 8 (953) 385-46-16

  диски R-13. Или меняю на диски 

R-15, 16. Тел. 8 (908) 909-91-66

  диски на Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 

8 (908) 909-91-66

  запчасти ВАЗ-09-10. Тел. 8 (922) 

298-95-32

  запчасти ВАЗ-2105-07. Тел. 3-92-65, 

8 (982) 701-67-90

  запчасти ВАЗ-2108-09. Тел. 3-92-65, 

8 (982) 701-67-90

  запчасти ВАЗ-2110, 2109. Тел. 8 

(902) 263-67-62

  запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, задние 

правые двери, левые двери, правая 

передняя дверь на ВАЗ-2110, передние 

крылья на ВАЗ-2114, передние фары, 

рейка, стекла на ВАЗ-2109. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  зимняя резина 195х65, R-15. Тел. 8 

(912) 237-57-43

  зимняя резина Bridgestone Blizak, ли-

пучка, 195/65, R-15, на дисках для «Вол-

ги», немного б/у. Тел. 8 (950) 560-67-02

  зимняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  зимняя резина R-16, с дисками и без, 

комплект 4 шт. Тел. 8 (908) 909-91-66

  зимняя резина на дисках R-13, 14, 

15, 16, 17. Тел. 8 (922) 298-95-32

  зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. 

Тел. 8 (908) 909-91-66, 8 (902) 263-67-62

  зимняя шипованная резина R-13, 

14, 15, 16, на дисках, комплекты по 

4 шт. Тел. 8 (908) 909-91-66, 8 (902) 

263-67-62

  коробка на ИЖ-Ода («чебурашка»), 

Омская, в хорошем состоянии, головка 

ВАЗ-2109, после ремонта. Тел. 8 (922) 

165-54-54

  легковой прицеп. Цена 15 т.р. Без 

торга. Тел. 8 (982) 651-16-81

  летняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16, 17. Тел. 8 (950) 199-74-16

  новые чехлы для а/м «Ока». Торг 

уместен. Тел. 8 (909) 005-74-67

  полный комплект сидений «люкс» 

с подогревом от ВАЗ-21015, в идеаль-

ном состоянии. Недорого. Тел. 8 (922) 

102-08-10

  срочно! новые летние колеса на дис-

ках, R-13, 4 шт., в идеальном состоянии. 

Цена 6000 р. Тел. 8 (922) 104-25-75

  чехлы для а/м с низкими спинками. 

Тел. 8 (912) 688-86-41

  4 колеса на дисках для «Нивы». 

Новая резина «Кама-232», всесезонка, 

185/75, R-16, на штамповках, отбалан-

сирована. Тел. 8 (902) 410-58-71

  автоподкрылки ВАЗ-2105, 2107, 

2104. Тел. 8 (902) 255-55-48

  багажник на крышу а/м «Жигули», 

«Волга», резина «Снежинка», R-13, 

камеры и фары для УАЗ. Тел. 8 (950) 

561-16-84

  ГАЗ-3110 по запчастям. Тел. 8 (950) 

547-85-12

  ГАЗ-3110 по запчастям. Тел. 8 (950) 

547-85-12

  диски R-13. Или меняю на диски 

R-15, 16. Тел. 8 (908) 909-91-66

  диски на Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

  большой гидравлический 2-3-тон-

ный домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 

298-95-32

  домкрат гидравлический, 2-3 тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

  пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

  стартер б/у, в неисправном состо-

янии. Тел. 8 (34397) 3-92-65, 8 (982) 

701-67-90

 ПРОДАЖА  МОТОТЕХНИКА

  снегоход Stels, 14 г.в., на ходу, в 

отличном состоянии, один хозяин. Тел. 

8 (904) 167-70-58

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

  А/м в л/с. Тел. 8 (908) 639-27-96

  а/м в любом состоянии. Быстрый 

расчет. Тел. 8 (909) 703-46-85

  а/м в любом состоянии. Дорого. Бы-

стрый расчет. Тел. 8 (902) 262-69-29

  автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

  автомобиль. Тел. 8 (905) 800-57-61

  автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

  автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

  автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

  скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 УСЛУГИ

  тамада-диджей. Тел. 8 (919) 382-72-73

 ОТДАМ / ПОДАРЮ

  Котенка в добрые руки, почти месяц, 

глазки открыты, слабенький, ему нужен 

уход, так как кошка отказалась от него, 

кормлю из пипеточки, сам пытается 

лакать молочко. Тел. 8 (912) 267-57-94

  котенок, девочка, 3 месяца, к туалету 

приучена, ест все, ласковая, добрая, 

любит детей. Тел. 8 (908) 915-37-68

  щеночку 2 мес., девочка, ест все, ак-

тивная и ласковая, подойдет для охраны 

в загородном доме, мама чистокров-

ная немецкая овчарка с документами, 

папа — без документов. Тел. 8 (950) 

208-55-62

  кота и кошку в хорошие руки, же-

лательно в частный дом, котику 1 год, 

рыжий, говорливый, ласковый, не ка-

стрирован, кошечке 3 года, ласковая, 

мама рыжика, не стерилизована, отдаем 

в связи с серьезной болезнью хозяина. 

Тел. 8 (908) 918-21-89

  в заботливые руки щенка, девочка, 

1,5 мес., кушает уже сама, от крупной 

собаки. Тел. 8 (965) 517-26-05

  милая умная кошечка, очень шустрая 

и игривая, только в заботливые руки, 

мать — персидский экзот, отец — си-

амский кот, доставка возможна. Тел. 8 

(982) 707-16-56

  пуховик, рост 110, но чуть поболь-

ше, и комбинезон 110 рост, отдам за 2 

киндера. Тел. 8 (909) 010-88-71

  двух кошечек, 3,5 месяца, ласковые, 

игривые, кушают корм и натуральную 

пищу, отлично подойдут как для про-

живания в квартире, так и в частном 

доме. Тел. 8 (919) 378-07-19

  детскую ванночку за шоколадку. Тел. 

8 (950) 554-45-85

  подушку ортопедическую за шоко-

ладку. Тел. 8 (950) 201-25-56

  кошечка, 1,5 мес., к туалету при-

учена, кушает все, не капризная. Тел. 8 

(922) 296-29-71

  в добрые заботливые руки котяток, 

через несколько дней исполнится 1 

месяц, все девочки, мать — персидский 

экзот, отец — сиамский кот. Тел. 8 (982) 

707-16-56

  в хорошие, заботливые руки ко-

шечку, зовут Бусинка (Буся), ей 8 

месяцев, ручная, очень ласковая и 

игривая, к лотку приучена. Тел. 8 

(982) 752-05-32

  кролика, ручной, живет в квартире, 

живой вес 1,500 кг, за 3 киндер-сюр-

приза. Тел. 8 (912) 693-06-55

  плащ женский, р-р. 50, нужно по-

менять замок. Тел. 8 (904) 171-72-67

  котят, 15 октября исполнился 1 

месяц, к лотку приучили, могу привезти. 

Тел. 8 (953) 602-41-69

  рамы деревянные со стеклом, часть 

— без стекла, подойдет для сада, пар-

ника, более подробно — по телефону, 

отдам бесплатно, самовывоз. Тел. 8 

(922) 225-06-56

  кошечка, 4 мес., отдам в добрые 

руки, прибежала и живет у нас на крыше. 

Тел. 8 (950) 552-25-39

  красноухую черепашку. Тел. 8 (908) 

904-27-17

  в добрые руки молодого котика, кра-

сивой окраски, возраст 3,5 мес., очень 

ласковый, станет отличным другом, не 

кастрирован, к лотку приучен. Тел. 8 

(919) 378-07-19

  кошка, стрелизована, 1 год, хорошо 

ловит мышей. Тел. 8 (902) 267-37-14

  ласковый и спокойный котенок (ко-

тик), ждет своих любящих, добрых и 

заботливых хозяев, котенку 2 мес., окрас 

рыже-белый, здоровый, от домашней 

кошки, приучен к лотку, хорошо кушает 

любую пищу: и домашнюю, и кошачий 

корм. Тел. 8 (950) 191-54-35

  в заботливые руки кошечку, ласко-

вая, стерилизованная, обработана от 

паразитов, лоток знает на 5+, возраст 

7-8 мес., была найдена замерзающей, 

громко плачущей ранним утром на улице, 

пожалуйста, подарите малышке дом. Тел. 

8 (904) 172-64-79

  кошку, девочка. Тел. 8 (902) 267-

37-14

  двух щенков в заботливые руки, 

мальчик и девочка, возраст 1 мес., на-

чали кушать сами, вопросы по телефону. 

Тел. 8 (965) 517-26-05

  котенка со всеми его вещами, дон-

ской сфинкс. Тел. 8 (950) 633-63-91

 ПРИМУ В ДАР

  Батареи, ванные, металлические 

двери, газовые колонки, котлы, швей-

ные машины, плиты, трубы. Тел. 8 (992) 

009-83-65

 ПРОДАЖА

  Банный сруб. Тел. 8 (950) 643-78-58

  новое трехкамерное пластиковое 

окно, цвет белый, размер 9401260 мм, 

в наличии вся фурнитура и подоконник. 

Тел. 8 (922) 136-81-19

  Мутоновая женская шуба, цвет чер-

ный. Размер 52-54, цена 2 т.р., в хорошем 

состоянии. Тел. 8 (982) 746-29-78

  плащ женский летний, новый, р-р. 

50-52, костюм женский новый, р-р. 50-52, 

плащ мужской на меховой подкладке, р-р. 

52-54, в подарок — плащ новый для ры-

балки. Тел. 63-30-38, звонить после 18:00



Стр. 20 Городские вести  №45 (399)   10 ноября 2016 года    

Гороскоп на неделю
ОВЕН. Выясняя отношения и отстаивая свои права 

и независимость, наберитесь терпения и мудрости, 

посмотрите на себя со стороны и, возможно, вы 

увидите способ изменить ситуацию в свою поль-

зу. Если вы не потеряете душевного равновесия, 

то неделя будет благоприятна для работы и на-

лаживания личной жизни. Подготовьте прочный 

фундамент для будущих крупных проектов.

 

ТЕЛЕЦ. Будьте предусмотрительны, не переоце-

нивайте своих возможностей в начале недели. В 

понедельник вам может показаться, что вы со всем 

справитесь, но результаты дня могут разочаровать 

вас. Неделя благоприятна для деловых поездок 

встреч и путешествий. В четверг вам просто не-

обходимо прислушаться к голосу своей интуиции, 

она подскажет вам, как правильно сделать выбор.   

БЛИЗНЕЦЫ. На этой неделе погрузитесь в ра-

боту, разберитесь с накопившимися делами. Во 

вторник можно ожидать солидную прибыль, если 

до этого вы много работали. Возможны интерес-

ные поездки и встречи. В среду вы можете рас-

считывать на помощь друзей. В пятницу возможны 

перспективные предложения. Ваши творческие 

идеи непременно оценят.  

РАК. Свои планы и замыслы лучше сохранять в 

секрете, тогда будет больше шансов реализовать 

их. Подумайте о повышении вашего профессио-

нального уровня, курсы и мастер-классы вам не 

повредят. Вы можете смело идти на риск, вероят-

ность достижения успеха достаточно велика. Вы 

будете блистать во время публичных выступлений 

и реализации творческих проектов.

ЛЕВ. Результаты работы смогут нынче вас разо-

чаровать. Вы трудились, а все лавры достанутся 

другим. Однако воспринимайте это как жизнен-

ный урок. И скоро вы получите моральное и даже 

материальное удовлетворение. Постарайтесь не 

выяснять отношения с деловыми партнерами и 

членами семьи. Пятница благоприятна для на-

учных исследований и открытий.   

ДЕВА. Эта неделя может быть яркой и непред-

сказуемой. Во вторник ждите событие, которое 

откроет перед вами новые горизонты. С помощью 

близких людей вы сможете избавиться от пробле-

мы, которая просто изводила вас. В среду текущие 

дела смогут подождать, это — удачный день для 

начала путешествия. Общение в дороге принесет 

незабываемые впечатления.   

ВЕСЫ. Спешите реализовывать свои сокровен-

ные мечты, так как эти дни открывают перед вами 

самые блестящие перспективы. Встречи и зна-

комства окажутся плодотворными. Не стремитесь 

сразу же всех поразить, входите в новый круг по-

степенно. Стоит заложить фундамент для будущих 

отношений. Во второй половине недели придется 

доказывать начальству, что вы способны на многое.

СКОРПИОН. Промелькнула неделя, наполненная 

ощущением праздников и безмятежного отдыха. 

Пора стряхнуть с себя лень и негу и вновь устре-

миться к новым целям и свершениям. Начинайте 

прямо с понедельника, и вы многое сможете 

успеть. Ваши новые проекты окажутся успешными. 

Ваши идеи понравятся заказчику и принесут вам 

прибыль. 

СТРЕЛЕЦ. В понедельник и вторник вам необхо-

димо следить за своей речью и не идти на поводу 

у эмоций. Неделя благоприятна для изобретатель-

ской деятельности, возможно появление новых 

идей. Среда принесет дополнительный заработок. 

Не слишком увлекайтесь творческими фантазия-

ми, делайте акцент на их реализацию. В выходные 

гуляйте и общайтесь с любимым человеком.

КОЗЕРОГ. У вас появится возможность сделать 

много добрых дел и добиться значительных успе-

хов на работе, но это не повод задирать нос. При 

желании и сосредоточенности на главных вопро-

сах, вы можете достичь высоких результатов и 

практически реализовать все намеченное. Самым 

неэффективным днем может оказаться понедель-

ник, когда не стоит начинать ничего нового. 

ВОДОЛЕЙ. Накопившиеся проблемы надо ре-

шать — отложить все на более дальний срок вам 

вряд ли удастся. В понедельник вас многое будет 

отвлекать. Сконцентрируйтесь на главных делах, 

отдавая предпочтение логике перед чувственным 

восприятием мира. Во вторник и среду вам придет-

ся отстаивать свою точку зрения, не нужно идти на 

поводу у других, пусть даже влиятельных людей. 

РЫБЫ. Нынешняя неделя благоприятна для ка-

рьерного роста и достижения намеченных целей. 

А вот в семье возможны разногласия. С вашим 

мнением не всегда будут считаться. Возможно, 

вам придется усомниться в надежности и искрен-

ности ваших партнеров. В четверг постарайтесь не 

опаздывать, вести себя пунктуально и соблюдать 

взятые на себя обязательства. 

Кино  
«Восход» (т. 66-74-45)

«Сфера Синема» (т. 29-79-50)

ФАНТАСТИЧЕСКИЕ ТВАРИ 

И ГДЕ ОНИ ОБИТАЮТ 

Фэнтэзи (12+)

БРЕМЕНСКИЕ РАЗБОЙНИ-

КИ Мультфильм (6+)

28 ПАНФИЛОВЦЕВ 

Драма (12+)

Реклама (16+)


